
LA VOIX DE LA RESURRECTION DANS L'EPOUSE

  LA VOIX DE LA RESURRECTION

Nous ouvrons notre enseignement par la prière de l'homme de Dieu, le prophète Branham.

C'EST LE LEVER DU SOLEIL § 1 Courbons la tête. Seigneur, comme nous nous assemblons ici en ce 
beau matin de Pâques, nous voyons les petits boutons qui éclosent, les abeilles qui viennent s’y poser pour y  
récolter leur part, les oiseaux qui chantent comme si leur coeur débordait de joie de ce qu’il y ait un Pâques.  
Nous croyons que Tu as ressuscité Jésus d’entre les morts, il y a de nombreuses années aujourd’hui, et nous 
célébrons ce jour comme fête commémorative.

2 Qu’il y ait un Pâques parmi nous tous, aujourd’hui. Puissions-nous, en tant que Ses serviteurs, comprendre 
Sa Parole : que nous étions alors en communion avec Lui, et que maintenant nous sommes ressuscités avec  
Lui et assis ensemble dans les lieux Célestes.
3 Bénis le service,  ici  dans le Tabernacle et  dans toutes les contrées où il  est  diffusé par le moyen du  
téléphone.
4 Guéris tous les malades et les affligés. Que ce soit un Pâques pour eux aussi, et un exode, qui les fera  
passer de la maladie à la force. Et ceux qui sont morts par leur péché et par leur offense, puissent-ils vivre  
aujourd’hui, grâce à Christ. Et nous T’en louerons, car nous le demandons en Son Nom. Amen.

Nous avons ici, deux mots   : LA VOIX ET LA RESURRECTION

Qu'est ce que la voix selon le dictionnaire     ?

* I° La voix est l'ensemble des sons produits par les vibrations des cordes vocales
*  II° Et  en parlant  de la voix humaine on dit quelle  est  l'ensemble des sons produits  par le  frottement de  
l'air des poumons sur les replis du larynx de l'être humain. La voix inclut la parole, le cri, le rire et le chant.

Qu'est ce que la voix selon la Bible et le prophète Branham

 JOB 26.14  Ce sont là les bords de ses voies, C'est le bruit léger qui nous en parvient; Mais qui entendra le  
tonnerre de sa puissance?

JOB 37.2 Écoutez, écoutez le frémissement de sa voix, Le grondement qui sort de sa bouche!  .4 Puis éclate un 
rugissement: il tonne de sa voix majestueuse; Il ne retient plus l'éclair, dès que sa voix retentit.   5 Dieu tonne avec 
sa voix d'une manière merveilleuse; Il fait de grandes choses que nous ne comprenons pas. 

PSAUMES 29     : 3  La voix de l'Éternel retentit  sur les eaux, Le Dieu de gloire fait  gronder le tonnerre; 
L'Éternel est sur les grandes eaux. 4 La voix de l'Éternel est puissante, La voix de l'Éternel est majestueuse. 
5 La voix de l'Éternel brise les cèdres; L'Éternel brise les cèdres du Liban, 7 La voix de l'Éternel fait jaillir 
des flammes de feu. 8 La voix de l'Éternel fait trembler le désert; L'Éternel fait trembler le désert de Kadès.  
9 La voix de l'Éternel fait enfanter les biches, Elle dépouille les forêts. Dans son palais tout s'écrie: Gloire!

PSAUMES 104.7  Elles ont fui devant ta menace, Elles se sont précipitées à la voix de ton tonnerre. 
8 Des montagnes se sont élevées, des vallées se sont abaissées, Au lieu que tu leur avais fixé.

JEAN   1:19   Voici le témoignage de Jean, lorsque les Juifs envoyèrent de Jérusalem des sacrificateurs et des  
Lévites, pour lui demander: Toi, qui es-tu? 20 Il déclara, et ne le nia point, il déclara qu'il n'était pas le Christ. 
21 Et ils  lui demandèrent:  Quoi donc? es-tu Élie? Et il  dit:  Je ne le suis point.  Es-tu le prophète? Et  il  
répondit: Non.  22 Ils lui dirent alors: Qui es-tu? afin que nous donnions une réponse à ceux qui nous ont  
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envoyés. Que dis-tu de toi-même? 23 Moi, dit-il, je suis la voix de celui qui crie dans le désert: Aplanissez le 
chemin du Seigneur, comme a dit Ésaïe, le prophète. 24 Ceux qui avaient été envoyés étaient des pharisiens.

Père, L’heure Est Venue - SHP  56-1002A §  52 Alors que chaque femme juive avait  attendu et  avait 
guetté la venue de ce moment, espérant que ce serait  elle, mais le moment était  venu où Dieu a fait  son  
choix.  Dieu  fait  un  choix.  Le  moment  était  venu  lorsque  Jean-Baptiste  est  né  comme précurseur  pour 
accomplir la Parole de Dieu. En effet, il était la voix de celui qui crie dans le désert, dans Esaïe 40, disant 
qu’«il en vient Un», sept cents ans avant Sa Venue. Le moment était venu pour que Jean naisse. Et lorsque le  
moment vint, Jean vint sur scène. Amen.

* Vous remarquerez ici que le prophète et la Bible nous montre que Elohim a Sa voix qui est definie aussi 
comme un grondement de tonnerre. Et à d'autre part, la voix de Dieu est aussi un prophète qui vient de la 
part de Dieu pour manifeter la promesse de Dieu dans son temps, donc, la Parole révélée ou manifestée.

LE VERITABLE SCEAU DE PAQUES § 72 Mais si vous remarquez, aussitôt que la voix d'Abel s'est tue 
dans la mort, Dieu a suscité Seth à sa place. Ce n'était rien d'autre qu'une prépâques, une prérésurrection, soit  
un remplacement en attendant que vienne la résurrection. Cela a continué pendant un moment; nous voyons 
que cela  a  continué à  travers  l'Ancien Testament.  Les  prophètes,  Dieu a  gardé Sa Voix vivante  par  les 
prophètes. Ils ont proclamé la Parole de Dieu, mais les gens les ont lapidés. Et aussitôt qu'ils en avaient 
lapidé un et qu'ils l'avaient ôté de la scène, Dieu en suscitait un autre. Et quand les gens lapidaient ce dernier 
et l'ôtaient de la scène, Dieu en suscitait un autre. Il a toujours gardé Son témoignage vivant. À travers les  
âges, Il a gardé Sa Voix vivante devant les gens, depuis l'Eden. 

* Et la voix de Dieu est aussi un message qui vient par le prophète pour révélé le mystère de Dieu, proclamé  
un exode et  préparer un peuple que Dieu a élu et  rachété à Sa rencontre,  c'est  Dieu accomplissant  Sa  
Parole.

I  PREMIER  SCEAU  §147 Alors,  le  “a  tonné”.  Souvenez-vous,  le  bruit  fracassant  d’un  coup  de 
Tonnerre, c’est une Voix de Dieu. C’est ce que la Bible dit, vous voyez, “un coup de Tonnerre”. Ils ont 
pensé que c’était un tonnerre, mais C’était Dieu. Lui, Il L’a compris, car Cela Lui a été révélé. Voyez? C’était  
un Tonnerre. 
152     La Voix est un Tonnerre. La Voix est sortie d’où? Du Trône que l’Agneau venait  de quitter,  en tant 
qu’Intercesseur. Maintenant Il se tient là pour prendre Sa position et faire valoir Ses droits. Mais le Tonnerre 
est sorti de l’intérieur du Trône, c’est de là qu’Il a retenti. Et l’Agneau se tenait ici, au dehors. Le Tonnerre,  
de l’endroit que l’Agneau avait quitté. Il avait quitté le Trône du Père pour aller prendre Son propre Trône.  
Gloire! Maintenant, maintenant ne le manquez pas, mes amis. 

QUELLE EST CETTE ATTRACTION SUR LA MONTAGNE ? 25  /07/1965,  §    140.  Rentrer  à  la 
maison. Car AINSI DIT LE SEIGNEUR, les sept mystères qui ont été cachés dans la Bible toutes ces années,  
ces dénominations et tout, Dieu va nous ouvrir ces sept mystères dans les Sept Sceaux! 
148. Qu'est-il arrivé sur le Sunset Mountain? C'est Dieu confirmant Sa Parole. C'est la raison de tout ce bruit. 
Remarquez, c'est Dieu confirmant de nouveau Sa Parole promise dans Apocalypse 10: 1 à 7: ''Et aux jours de 
la proclamation du Message du septième ange, le mystère de Dieu devra être terminé.'' Le mystère caché  
d'Apocalypse 10: 1 à 7, le dernier Message au dernier âge de l'église. Cela accomplit exactement Saint Luc  
17:30, dans cet âge: "Le jour où le Fils de l'Homme sera révélé". 

152. Et le Dieu du ciel a promis que le temps du soir aurait les Lumières du soir. Il y a trois ans, ce mystère  
était  une Prophétie:  "Monsieur,  quelle heure est-il?" Mais maintenant,  c'est  de l'histoire.  C'est  passé.  La 
Promesse est accomplie. Monsieur, quelle heure est il et quelle est cette attraction? C'est Dieu accomplissant 
Sa Parole! Il est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. 
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* Nous avons dans ce monde-ci plusieurs voix :

Voix d’instruction : les études, Travail, action positifs. 
Voix d’édification : prédication et enseignement Bibliques (EXPOSE PAGE 372)
Voix d’intoxication ou de destruction : les mauvaises nouvelles, télévision, action négative 
Voix de distraction ou de passe temps : paresseux, indifférence, insouciance 
Dans le jardin d’Eden, Il y avait d’abord la voix de Dieu. Adam a répété la voix de Dieu à Eve. Eve a voulu  
écouter une autre voix.  La voix du serpent ancien à la femme est aussi sa trace laisser sur le rocher. 
Adam a écouté la voix de sa femme seduite.  La conséquence de cette voix c’est la mort, le péché.  mais 
aucune de ces voix, ne la voix de la resurrection.

* IL est réservé à tout homme d’entendre la voix de Dieu au moins une fois dans sa vie. 
Si vous refuser de l’entendrez aujourd’hui, vous l’entendrez au jour du jugement. 

JEAN  8:47 Celui qui est de Dieu, écoute les paroles de Dieu; vous n'écoutez pas, parce que vous n'êtes pas 
de Dieu.  

JEAN  10:14 Je connais mes brebis, et elles me connaissent, 16 J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de 
cette bergerie; celles-là, il faut que je les amène; elles entendront ma voix, et il y aura un seul troupeau, un  
seul berger. 26 Mais vous ne croyez pas, parce que vous n'êtes pas de mes brebis.27 Mes brebis entendent ma 
voix; je les connais, et elles me suivent.

Nous ne voulons pas ici faire une étude superficielle des écritures, pour avoir de résultats superficiels,  
nous  devons  entré  dans  la  profondeur,  comme  l'Ange  amena  EZEKHIEL dans  les  eaux  profonde,  
Ézéchiel   47:1 à 7     ;  car la profondeur appel la profondeur comme nous montres   Psaumes 42     :  7 Un flot  
appelle  un autre  flot  au bruit  de  tes  ondées;  Toutes  tes  vagues et  tous  tes  flots  passent  sur  moi. Cela 
demande que Dieu vous amene quelque part comme Moise, EXODE 33 : 22 Quand ma gloire passera, je  
te mettrai dans un creux du rocher, et je te couvrirai de ma main jusqu'à ce que j'aie passé.  Cachez moi dans  
la  révélation  de  Jésus  Christ,  la  Parole  révélée,  car  Hebreux  13:8 Jésus  Christ  est  le  même  hier,  
aujourd'hui, et éternellement. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 256   Mais, comme toujours, quand on étudie un verset 
superficiellement, on n’en tire qu’une signification superficielle.

   La possibilité qu’un nom soit effacé des registres de Dieu mérite plus qu’une étude superficielle, car  
jusqu’à présent, la plupart de ceux qui étudient la Parole ont simplement tiré la conclusion que Dieu inscrit le  
nom de  ceux qui  sont  nés  de nouveau dans  le  Livre  de  Vie de  l’Agneau au  moment  de leur  nouvelle 
naissance;  et  si  pour une quelconque raison ce nom doit  être enlevé,  sa place dans le livre redeviendra 
simplement  un  espace  blanc,  comme avant  qu’il  y  soit  inscrit. Ceci  est  cent  pour  cent  contraire  à  ce  
qu’enseigne réellement la Parole.

Ne Tombez pas dans le cas de Judas     : 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 264 Voyez comment Judas avait été choisi par Dieu. Il 
avait été instruit dans la vérité. Il avait part à la connaissance des mystères. Un ministère de puissance lui  
avait été accordé, et il guérissait les malades et chassait des démons au Nom de Jésus. Mais, quand l’heure de  
vérité est arrivée, il s’est débarrassé de tout cela pour de l’or et pour le pouvoir politique. Il n’est pas allé  
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jusqu’à  la  Pentecôte,  pour  recevoir  l’Esprit  de  Dieu.  Il  n’avait  pas  l’Esprit.  Ne vous y trompez pas,  si  
quelqu’un a réellement été baptisé dans le corps de Christ par le Saint-Esprit, recevant ainsi la plénitude de 

l’Esprit, il sera DANS LA PAROLE JUSQU’AU BOUT. Voilà la preuve qu’on est baptisé du Saint-Esprit. 

Judas a échoué. C’est là que des foules échouent aussi. Et quand ils ne continuent pas dans cette Parole, leur 
nom est effacé du Livre de Vie. 

Apocalypse   22:  18 Je le déclare à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre: Si quelqu'un y  
ajoute quelque chose, Dieu le frappera des fléaux décrits dans ce livre; 19 et si quelqu'un retranche quelque  
chose des paroles du livre de cette prophétie, Dieu retranchera sa part de l'arbre de la vie et de la ville  
sainte, décrits dans ce livre. 

* Nous avons, un Message saint apporté par un vase, corps sanctifier par Jésus Christ lui-même afin de  
l’utiliser. Le prophète BRANHAM devait recevoir un message qui contient les trois grands processus de la  
translation et de l’enlèvement de l’épouse du christ ; un cri de commandement,   la voix de l’archange, et la 
trompette de Dieu, un MESSAGE COMPLET POUR LA PREPARATION COMPLETE DE l’Epouse. Toutes  
les vitamines spirituelles se trouvent dans le message, lorsque vous recevez le Message, tout ce dont vous  
avez besoin vous le trouvé là, le message est le Saint Esprit, apporter par le Saint Esprit, car tout est dans le  
Saint  Esprit.  Ce Message complet,  rassemble tous  les  élus  pour la  foi  d’enlèvement  et  l'enlevement  de  
l'épouse du Christ,  tout cela sera sous la surveillance, et  la conduite de l’Eunuque choisit  par le ROI,  
comme dans (Esther 2 :  8-9)  qui  donnera à la  future Reine,  les  choses nécessaires pour les noces  de  
l'Epoux: la Révélation complète de la Parole. Et l’Epouse du Roi, comme Esther, n’aura besoin que de ce  
que lui a été donné par l’Eunuque du Roi ( n'a pas sa propre semence a donné à l'épose)     ; (Jean 16 : 13-
14). Donc, le Saint-Esprit l'enseignant ne peut pas sortir du plan de la rédemption (Exposé des sept âges de  
l'église page 137). Et les auxiliaires de ce Messager sont associés a ce grand plan de la rédemption et les  
détails de la vision dans cette grande symphonie, ils regarderont au maître, l’impresario…pas à autre chose,  
ils doivent resté fidèle à ce que le Messager prophète dit :  (Exposé des sept âges de l'église Page 223)     ;  
(Exposé des sept âges de l'église Page 149-150a).

Exposé des sept âges de l'église Page 149.” Remarquez ici que dans CHAQUE âge, Jésus (par l’Esprit) ne 
s’adresse qu’à UNE SEULE personne en ce qui concerne la Parole pour cet âge-là. UN SEUL messager, pour  
chaque âge, reçoit ce que l’Esprit a à dire à cet âge-là, et c’est CE MESSAGER-LÀ qui est le messager pour la  
véritable Église. Il parle de la part de Dieu, par révélation, aux “Églises”, à la vraie et à la fausse. Le message est 
alors diffusé à tous. Mais, bien qu’il soit diffusé à tous ceux qui sont atteints par le message, ce message n’est reçu 
individuellement  que  par  un  groupe  particulier,  d’une  certaine  façon.  Chaque  individu  de  ce  groupe est 
quelqu’un qui a la capacité d’entendre ce que l’Esprit dit au moyen du messager.  Ceux qui entendent ne 
reçoivent pas leur propre révélation particulière, pas plus qu’un groupe ne reçoit sa révélation collective, MAIS 
CHAQUE PERSONNE ENTEND ET REÇOIT CE QUE LE MESSAGER A DÉJÀ REÇU DE DIEU. 

LA RESURECTION

Le  mot     «     Résurrection     »  signifie  revenir  à  la  vie.     Physiquement  ou  Spiritellement,    Or  on  ne  dit  de 
personne, sauf de Jésus, qui      est revenu à la vie après Sa mort.     Apocalypse    1:18 Je suis le premier et le  
dernier, et le vivant. J'étais mort; et voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je tiens les clefs de la mort et  
du séjour des morts. 

              * Les évangiles ne décrivent jamais comment s'est passé la résurrection du Christ. Car c’est un   acte 
t  otalement de Dieu qui échappe à l’homme. Mais les évangiles constate et attestent seulement qu’   «     il est  
ressuscité     comme il avait promis  », qu’ «     il n’est plus ici     » dans le tombeau, comme l'Ange leurs avait dit. 
(  Matthieu     28:6   Il n'est point ici; il est ressuscité, comme il l'avait dit. Venez, voyez le lieu où il était couché,  
7 et allez promptement dire à ses disciples qu'il est ressuscité des morts. Et voici, il vous précède en Galilée: 
c'est là que vous le verrez. Voici, je vous l'ai dit.

Votre Frère Mackham MANDENGE CAMBORIS
Téléphone : 0033753030829 ; email : brazzoesun@yahoo.fr

http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-28-7,matthieu.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,40N-28-6,matthieu.php
http://www.aelf.org/bible-liturgie/Mt/chapitre/chapitre/28
http://www.bible-en-ligne.net/bible,66N-1-18,apocalypse.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,66N-22-19,apocalypse.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,66N-22-18,apocalypse.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,66N-22-16,apocalypse.php


LA VOIX DE LA RESURRECTION DANS L'EPOUSE

. «     Il est apparu     » aux disciples, aux femmes, à quelques personnes    

     *La     résurrection est le cœur de la foi chrétienne au point que saint Paul de dire: « Si le Christ n’est  
pas ressuscité, notre foi est vaine »   I   Corinthiens   15:11 Ainsi donc, que ce soit moi, que ce soient eux, voilà  
ce que nous prêchons, et c'est ce que vous avez cru. 12 Or, si l'on prêche que Christ est ressuscité des morts,  
comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu'il n'y a point de résurrection des morts? 13 S'il n'y a point de  
résurrection  des  morts,  Christ  non plus  n'est  pas  ressuscité. 14 Et  si  Christ  n'est  pas  ressuscité,  notre  
prédication est donc vaine, et votre foi aussi est vaine. 15 Il  se trouve même que nous sommes de faux  
témoins à l'égard de Dieu, puisque nous avons témoigné contre Dieu qu'il a ressuscité Christ, tandis qu'il ne  
l'aurait pas ressuscité, si les morts ne ressuscitent point. 16 Car si les morts ne ressuscitent point, Christ non  
plus n'est pas ressuscité.  17 Et si Christ n'est pas ressuscité, votre foi est vaine, vous êtes encore dans vos  
péchés,  18 et par conséquent aussi ceux qui sont morts en Christ sont perdus.  19 Si c'est dans cette vie  
seulement que nous espérons en Christ,  nous sommes les plus malheureux de tous les hommes.  20 Mais  
maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices de ceux qui sont morts. 21 Car, puisque la 
mort est venue par un homme, c'est aussi par un homme qu'est venue la résurrection des morts.  22 Et  
comme tous meurent en Adam, de même aussi tous revivront en Christ,

UN EVENEMENT MAJEUR QUE TOUS LES SAINTS ATTENDAIENT (LA PAQUES)

Paul nous dit :
I THESSALONICIENS 4:13 Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux 
qui dorment, afin que vous ne vous affligiez pas comme les autres qui n'ont point d'espérance. 14 Car, si nous 
croyons que Jésus est mort et qu'il est ressuscité, croyons aussi que Dieu ramènera par Jésus et avec lui ceux 
qui sont morts. 15 Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d'après la parole du Seigneur: nous les vivants,  
restés pour l'avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont morts. 16 Car le Seigneur lui-
même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les 
morts en Christ ressusciteront premièrement.   17     Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous 
ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs,  et  ainsi nous serons  
toujours avec le Seigneur.   18     Consolez-vous donc les uns les autres par ces paroles.

L’Enlèvement §  130 Trois choses doivent arriver avant que Jésus apparaisse : un cri de commandement, une 
voix, une trompette. Prenons le cri de commandement. Jésus fait ces trois choses pendant qu’Il–qu’Il–qu’Il–
qu’Il descend. Un “cri de commandement”, qu’est-ce qu’un “cri de commandement”? C’est le Message qui  
est proclamé premièrement, le Pain de Vie vivant, manifestant l’Épouse. 

Prenons le detail de la vision     :

 * un cri de commandement,   la voix de l’archange, et la trompette de Dieu,en lisant bien le Messager, vous  
verrez que ces 3 choses sont que les 3 phases de la Parole, mais qui s'accomplissent dans les differentes  
periodes de croissance de l'épouse, jusqau'à sa maturation. (Exposé des sept âges de l'église Page      354 J’ai  
dit  plus haut que la fausse vigne se réalisait pleinement en cet âge-ci. Son fruit  doit mûrir et arriver à  
maturité. C’est exact. Cette Église d’un esprit mauvais, remplie d’iniquité, doit être révélée comme le grain  
de  moutarde  qui  est  devenu  un  arbre  dans  lequel  nichent  les  oiseaux  des  cieux.  Elle  aura  à  sa  tête  
l’antichrist, le mystère de l’iniquité. Tout cela est vrai. Et si tout cela est vrai, alors il est aussi vrai que  
l’Église-Épouse doit mûrir, et sa maturité sera une identification avec son Seigneur au moyen de la Parole;  
et sa Tête qui viendra à elle est le Mystère de la Piété, qui est Christ Lui-même. Et comme la fausse Église,  
avec toute sa ruse et sa puissance diabolique, faite de pouvoir politique, de force physique et de démons des  
ténèbres, s’élèvera contre la vraie vigne, de même, la vraie vigne, avec la plénitude de l’Esprit et de la  
Parole, accomplira les mêmes démonstrations de puissance que Jésus. Ensuite, alors qu’elle s’approchera  
de sa Pierre de faîte, qu’elle deviendra semblable à Lui par la Parole, Jésus viendra, pour que l’épouse et  
l’Époux soient un, unis pour toujours. 

Votre Frère Mackham MANDENGE CAMBORIS
Téléphone : 0033753030829 ; email : brazzoesun@yahoo.fr

http://www.bible-en-ligne.net/bible,52N-4-18,1-thessaloniciens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,52N-4-17,1-thessaloniciens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,52N-4-16,1-thessaloniciens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,52N-4-15,1-thessaloniciens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,52N-4-14,1-thessaloniciens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,52N-4-13,1-thessaloniciens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-22,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-21,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-20,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-19,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-18,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-17,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-16,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-15,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-14,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-13,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-12,1-corinthiens.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,46N-15-11,1-corinthiens.php
http://www.aelf.org/bible-liturgie/1Co/Premi%C3%A8re+lettre+de+saint+Paul+Ap%C3%B4tre+aux+Corinthiens/chapitre/15


LA VOIX DE LA RESURRECTION DANS L'EPOUSE

* un cri de commandement     :

L’Enlèvement §  130    C’est le Message qui est proclamé premièrement, le Pain de Vie vivant, manifestant 
l’Épouse...   

141 Il a ordonné que ces choses soient et maintenant Il doit envoyer ceci. La première chose qui arrive, 
lorsqu’Il commence à descendre du Ciel, est un cri de commandement! Qu’est-ce donc? C’est un Message  
pour rassembler les gens. Un Message est proclamé premièrement. “C’est le temps de la préparation des 
lampes. Levez-vous et préparez vos lampes.” Quelle veille était-ce? La septième; pas la sixième, la septième.  
“Voici,  l’Époux  vient!  Levez-vous  et  préparez  vos  lampes!”  Et  elles  le  firent.  Certaines  d’entre  elles 
découvrirent qu’elles n’avaient même pas d’Huile dans leur lampe. Voyez-vous? Mais c’est le moment de 
préparer les lampes. C’est le temps de Malachie 4, lorsqu’Il pro-... C’est Luc 17. C’est Ésaïe... Toutes ces  
prophéties... C’est parfaitement déclaré dans les Écritures, ce qui se rapporte à ce jour; nous le voyons se  
dérouler ici même.

152 Premièrement, il y a un cri de commandement, ...  Un cri de commandement, c’est un messager qui 
prépare  les  gens.  ...  Le  rassemblement  de  l’Épouse,  puis  la  résurrection  des  morts,  pour  être  enlevés.  
Maintenant observez comment les trois choses arrivent.

154 La première chose qui se produit, c’est Son Message qui appelle l’Épouse à se rassembler. La chose 
suivante, c’est la résurrection de l’Épouse qui dort, celle qui mourut dans les autres âges. Ils sont enlevés 
ensemble, et la trompette les appelle à la Fête dans le ciel. C’est cela qui arrive, mes amis.

L’EVANGÉLISATION AU TEMPS  DE  LA FIN  -  03.06.1962   §  221   Maintenant  nous  allons  juste 
terminer ici, en disant ceci: le Message du temps de la fin sert à ce que l'Épouse soit prête et préparée pour 
l'enlèvement. Qu'est-ce qu'il peut faire? Selon Malachie 4, c'est les ramener à la foi qui a été transmise aux  
saints  une fois  pour  toutes.  Les  ramener  à  la  foi  des  pères,  ceux de la  Pentecôte,  dans le  temps  de la  
restauration. «Je restaurerai, dit le Seigneur.» C'est la véritable évangélisation au temps de la fin. 

*la voix de l’archange     :

L’Enlèvement §    152  ...La deuxième chose, c’est une voix de résurrection. C’est la même voix forte qui,  
dans Jean 11.38-44, appela Lazare hors de la tombe. Le rassemblement de l’Épouse, puis la résurrection des  
morts, pour être enlevés. Maintenant observez comment les trois choses arrivent.

MATTHIEU   27:45   Depuis la sixième heure jusqu'à la neuvième, il y eut des ténèbres sur toute la terre. 46   Et 
vers la neuvième heure, Jésus s'écria d'une voix forte: Éli, Éli, lama sabachthani? c'est-à-dire: Mon Dieu, 
mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné?  47   Quelques-un de ceux qui étaient là, l'ayant entendu, dirent: Il 
appelle Élie. 48   Et aussitôt l'un d'eux courut prendre une éponge, qu'il remplit de vinaigre, et, l'ayant fixée à 
un roseau, il lui donna à boire. 49   Mais les autres disaient: Laisse, voyons si Élie viendra le sauver. 50   Jésus 
poussa de nouveau un grand cri, et rendit l'esprit. 51   Et voici, le voile du temple se déchira en deux, depuis le 
haut jusqu'en bas, la terre trembla, les rochers se fendirent, 52   les sépulcres s'ouvrirent, et plusieurs corps des 
saints  qui  étaient  morts  ressuscitèrent.  53   Étant  sortis  des  sépulcres,  après  la  résurrection  de  Jésus,  ils 
entrèrent dans la ville sainte, et apparurent à un grand nombre de personnes.

C'EST LE LEVER DU SOLEIL § 290 Et en ce matin de la résurrection! Gloire! Alléluia! Matthieu, ce 
grand écrivain, 27.51, a dit : “Après qu’Il est ressuscité des morts, les saints de l’Ancien Testament, plusieurs  
de ceux qui dormaient dans la poussière de la terre, sont sortis des tombeaux, et ils sont entrés dans la ville et  
sont apparus à un grand nombre de personnes.” Cette Puissance vivifiante, qui était encore sur les os d’Élie  
quand il n’y avait plus d’os, qui était encore sur Job quand il ne restait plus une cuillerée de poussière de son  
corps. Mais la Puissance vivifiante était toujours là.
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291 “Si  cet  Esprit  qui  a ressuscité Jésus d’entre les morts habite en vous,  Il  vivifiera aussi  votre corps 
mortel.” Remarquez, rapidement, maintenant.
333 Y en a-t-il un ici, ou beaucoup, qui n’ont pas cette Puissance vivifiante en eux? Le Fils a brillé sur ce  
lieu, et vous vous êtes assis dans ce tabernacle, vous avez écouté des bandes, et pourtant, l’Esprit ne vous a  
jamais vivifiés, pour que vous puissiez vous conformer à la Parole de Dieu, que vous, les femmes, et vous, 
les hommes, vous puissiez obéir à chaque Parole qu’Il a écrite! Oh, c’est dangereux, ça. Et si vous étiez une  
semence morte, sans aucune Vie en vous? Mais il y a quelque chose en vous, qui vous dit : “Je–je veux  
ressusciter, ce matin, je veux ressusciter, de cet état dans lequel je suis. Je ne veux pas être seulement une  
semence morte, rester là, comme de la terre, une épave. Je veux ressusciter.” 
346 Et maintenant, voyez-vous, maintenant, vous êtes déjà ressuscités. Quand Dieu L’a ressuscité, Il vous a  
ressuscités. C’est que le Fils vient de briller sur vous, et maintenant vous croissez pour devenir une Vie 
épanouie comme la Sienne l’a été, pour être ressuscités entièrement, en ce dernier jour. Votre potentiel, vous 
l’avez maintenant. Qu’est-ce qui vous le fait savoir? Votre âme est changée, n’est-ce pas? Votre corps s’Y est 
soumis, par obéissance, n’est-ce pas? Par obéissance (à quoi? une église?) à la Parole, qui est la Vie, alors 
vous êtes maintenant ressuscités d’entre les morts. C’est Pâques, pour Jésus et moi. C’est Pâques, pour vous 
et Jésus. Et c’est Pâques, pour vous, moi et Jésus. Nous sommes tous... Ou, Jésus, vous et moi. Nous sommes 
tous ressuscités ensemble.
347 Et nous ressusciterons, au dernier jour, même si notre esprit quitte notre corps, même si les corps se 
rouillent; qu’ils retournent à la poussière, qu’ils soient entièrement brûlés, qu’ils soient au fond de la mer. La 
Bible dit : “Un Ange versa la sienne sur la mer, et tous ceux qui y étaient morts se levèrent.” Rien ne peut  
nous cacher, ni nous séparer, de ce Dieu que nous aimons tant, qui nous a ressuscités ensemble.
 
* Ces trois choses sont des étapes de la même PAROLE REVELEE, dans la révélation qui va se développer  
jusqu'à maturitée et l’enlèvement qui est une disparition de l'ensemble de rachetés de tous les âges. Cette  
voix forte de Jésus est la Voix de l’Archange, ou encore la Voix de la résurrection spirituelle qui est aussi un  
exode, qui nous sort de la mort dénominationnelle, et nous fait vivifier en Christ pour nous amener à la  
stature de l'homme parfait, par le Saint-Esprit, nous rendant prêt pour l'enlevement qui est une disparition.  
Remarquez : la voix forte de Jésus, dans (Jean 11:8), qui ressuscita Lazare, c'était un miracle et non que  
Lazare n'allait plus connaître la mort physique, comme les autres saints; quand Jésus cria : Lazare, sors!. Il  
est dit que si le Seigneur n’avait pas précisé le nom de Lazare, tous les morts seraient sortis ce jour-là de  
leur tombes, Jésus savait que les saints d'autre fois attendaient leurs rédempteur, Jésus n'agissait pas en  
brisa les types de la Bible, et voulait montré exactement qu'Il est le créateur, contrôlant la vie et la mort.  
Sachez que Lazare ressuscitera cette fois ci pour l’enlèvement de l'épouse.
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LA RESURRECTION SPIRITUELLE

LE VERITABLE SCEAU DE PAQUES 02/04/1961 §  126 Eh bien, nous sommes maintenant ressuscités. Pourquoi 
pouvons-nous passer un tel moment sur les choses de Dieu? C'est parce que nous sommes ressuscités. «Ceux qu'Il a  
connus d'avance, Il les a appelés; ceux qu'Il a appelés, Il les a justifiés; ceux qu'Il a justifiés, Il les a glorifiés.» Nous  
sommes donc maintenant ressuscités. Nous sommes ressuscités de l'intérieur vers l'extérieur, pas de l'extérieur vers  
l'intérieur. Oh! Le remarquez-vous, pas scellés ici à l'extérieur, mais scellés à l'intérieur. Oh! la la! Si seulement l'église 
pouvait comprendre cela! Vous voyez, nous ne sommes pas scellés à l'extérieur; nous sommes scellés à l'intérieur. En  
ces jours-là, où le péché était - était une abomination aux yeux de Dieu, et qu'il n'y avait pas quelque chose d'approprié  
pour ôter cela, nous étions scellés loin de cela. Maintenant, quand cela se déchira en deux, et que ce sceau fut brisé par  
un sacrifice expiatoire offert pour nous, nous sommes alors baptisés à l'intérieur et scellés à l'intérieur. Nous sommes  
ressuscités. Nous sommes maintenant ressuscités, nous sommes déjà ressuscités. Comment le savons-nous? La Bible le 
dit. Amen. Nous sommes maintenant ressuscités. Nous sommes maintenant ressuscités avec Lui dans une résurrection 
spirituelle.  Que  signifie  le  mot  vivifié?  Vivifié  signifie  résurrection.  C'est  vrai.  Nous  sommes  déjà  ressuscités 
maintenant même, étant  assis ensemble dans les lieux célestes en Jésus-Christ,  nous régalant du Sceau de Pâques.  
Amen. C'est cela le véritable Sceau de Pâques de Dieu. Comment le sommes-nous? Nous avons été baptisés par un seul  
Esprit pour former le Corps, et éternellement scellés. Nous sommes maintenant ressuscités spirituellement. De quoi  
sommes-nous ressuscités? D'une vie de péché; autrefois nous étions des pécheurs et nous aimions les choses du monde.

127 Maintenant,  il  y  a  beaucoup de  gens  qui  prétendent  avoir  été  ressuscités,  mais  leur  vie  prouve  le 
contraire. Votre vie prouve ce que vous êtes. «Vous les reconnaîtrez à leurs fruits», a dit Jésus. C'est pourquoi  
nous ne pouvons jamais nous baser sur le fait de faire parler un homme en langues pour dire qu'il a le Saint-
Esprit.   
128 Nous sommes scellés du Saint-Esprit, le véritable Sceau de Pâques de Dieu. Nous sommes scellés dans 
le Corps de Christ, éternellement scellés, pas un sceau pour un espace de temps, mais pour l'éternité. Et alors,  
celui qui a reçu cela est ressuscité des morts, d'une vie de péché. Qu'est-ce? Son esprit a été ressuscité; ses -  
ses ambitions sont ressuscitées; sa vie a été ressuscitée; il est une nouvelle créature.      

* C'est pourquoi en parlant de ce mystère de la voix de la résurrection des morts, nous devons aussi  
entrer dans la même révélation spirituelle, comme le messager nous enseigne.  Ainsi mes amis, pour notre  
sortie  de  dénominations  et  la  nouvelle  naissance,  ne  confondons  pas  ces  choses ;  il  dit :  c'est  une  
résurrection spirituelle, ou ( potentiellement) (Jean 5:25 -27). Et pour la résurrection de morts en Christ, 
nous devons nous tourner vers celle des morts de l’Ancien Testament et voir comment cela c'était passé.  
Dans Matthieu 27, nous avons vu, que Jésus cria d’une voix forte, laquelle réveilla les morts de l’Ancien  
Testament, c’est cette voix forte de Jésus à la croix, qui a provoqué la résurrection de ces saints, mais pour  
l’Épouse de tous les âges, le prophète dit, c'est la perfection des saints (la voix du Christ dans l'épouse, dans  
sa deuxième phase) vivant dans la chair qui provoquera la résurrection de morts en Christ, car nous savons  
que la voix forte de l’Époux sera dans Son épouse qui  deviendra la Parole manifestée avec la grande  
dynamique du troisième pull, ça sera le corps transfuguré de Jésus Christ sous forme de Son épouse qu'Il  
attirera vers le haut. 

C'EST LE LEVER DU SOLEIL §   363 Dieu bien-aimé, nous faisons ceci au Nom de Jésus-Christ, le seul 
Nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous puissions être sauvés ou guéris. Ces gens, qui sont 
concitoyens du Royaume, possesseurs de la Puissance vivifiante, vivifie-La pour eux, Seigneur, maintenant  
même. Et que l’Esprit passe d’aigle à aigle, de Parole à Parole, jusqu’à ce que la plénitude de Jésus-Christ 
soit manifestée dans chacun de ces corps, quel que soit leur besoin, physique, spirituel ou autre, alors que  
nous nous imposons les mains les uns aux autres. Au Nom de Jésus-Christ. 
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Le prophète Branham dit :  Sa voix forte les réveilla et    Cela se répétera à Sa venue

L’Enlèvement § 170 Regardons dans l'Ancien Testament... Ces saints de l'Ancien Testament, lorsque ce 
premier  enlèvement  se  produisit...  Remarquez,  au verset  50,  que Sa voix forte  réveilla  les  saints  de 
l'Ancien Testament, de même que Sa voix forte réveilla Lazare. Voyez-vous? Sa voix forte les réveilla. 
Et le second s'accomplit dans II Thessaloniciens au chapitre 4. Lisons cela... Nous venons de le lire, il y a 
quelques minutes. Voyez-vous? «Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance, à l'égard de 
ceux qui dorment, afin que vous ne soyez pas affligés comme...» C'est I Thessaloniciens 4:12-18. Ce–ce sera 
le second enlèvement. Le second enlèvement sera l'enlèvement de l'Épouse.

§ 171 Les saints de l'Ancien Testament sont partis dans Sa présence et le paradis fut supprimé. Les saints 
de l'Ancien Testament remontèrent à Sa voix forte, lorsqu’il cria et qu'Il rendit l'esprit. Pourquoi? Le 
sacrifice, la propitiation de leurs péchés, qu'ils avaient attendu... Ils croyaient que cet Agneau parfait 
allait venir, c'est pourquoi ils offraient un agneau en sacrifice. Et quand Il mourut et qu'Il rendit l'esprit, 
Il  cria  d'une  voix  forte  et  les  saints  de  l'Ancien Testament  se  réveillèrent.  Observez  ici  le  cri  de 
commandement et la voix... Cela se répétera à Sa venue. Voyez-vous? Il rendit l'esprit et, quand Il le fit, 
le sacrifice était alors parfait et le paradis se vida; les saints de l'Ancien Testament revinrent sur la terre; ils  
marchèrent sur la terre et entrèrent avec Lui lors de Son enlèvement.
  
* Prenez (Romains 8:1-2) « il y a maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Christ-Jésus, en  
effet, la loi de l 'Esprit de vie en Jésus Christ m'a affranchit de la loi du péché et de la mort ». Quand un 
mort entend la Voix forte de Dieu, il ne peut plus rester dans la tombe de l'église, car c'est un appel à la  
résurrection spirituelle qui prépare la translation et la disparition complète, l’apôtre Paul dit :  nous ne 
mourrons pas tous, mais tous nous seront changés (I Corinthiens 15 : 51 à 57) il y a des chrétiens qui ne  
passeront pas par la mort physique, mais qui seront transformés, pour expérimenter ce grand mystère de la  
création.

*la trompette de Dieu     :

L’Enlèvement  §  153  Quelle  est  la  chose  suivante?  C’est  une  trompette. ...  La  troisième  chose  est  une 
trompette, et c’est elle qui, à la Fête des Trompettes, a toujours appelé les gens à venir à la fête; et il y aura le 
souper de l’Épouse, le souper de l’Agneau, avec l’Épouse dans le ciel.

             * Ne confondez pas ici les deux résurrection de l'épouse du Christ en parlant de la résurrection des  
morts  en  Christ  l'Apôtre  Paul  dit  dans :  I  Thessaloniciens  4     :  16, les  morts  en  Christ  ressusciteront 
premièrement. Ça c'est pour tout les âges, et  l'autre resurrection qui est temporaire, spirituelle, cela nous  
places en Christ dans les lieux celèste à notre position. L'une, c'est l'âme qui sort de la mort et passe à la vie,  
et l'autre, c'est lorsque le travail sera fini, cette âme régénérée, reviendra chercher son corps physique de la  
tombe pour la première resurrection, puis ceux qui seront vivant dans leurs corps avec leurs âmes régénérés,  
seront changés en un clin d'oeil pour l'enlevement. Pourquoi je dis ça? Parce qu'il y a des ministres qui  
disent que le morts en Christ sont déjà ressuscités à la voix du septième ange, par consequant nous sommes  
déjà  enlèvés,mais  comprenez  que  c'est  juste  pour  nourrir  une  certaine  comprehension  des  docteurs  
présumés, c'est mal comprendre Dieu.

         *  Pour l'épouse remarquez :   Apocalypse 10:1 à 7 c'est la pleinitude de la Parole qui descends, afin  
que le Messager prépare l'épouse par la Parole révélée, comment cela peut être qualifié de l'enlèvement?
l'épouse est bien avisée, pour n'ai pas confondre ces deux resurrection.

rémarquer: descendre de Jésus,  ce n'est pas le mouvement de haut à bas, mais il change de forme, En  
morphé. 
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Exposé des sept âges de l'église Page 370 Mais la vraie semence, alors? Il lui arrivera exactement ce que 
nous avons dit. Le peuple de Dieu est préparé par la Parole de Vérité transmise par le messager pour cet âge.  
En elle se trouvera la plénitude de la Pentecôte, car l’Esprit ramènera les gens exactement là où ils étaient au 
commencement. C’est “Ainsi dit le Seigneur”. 

Apocalypse 20     :   6 Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection! La seconde mort n'a point  
de pouvoir sur eux; mais ils seront sacrificateurs de Dieu et de Christ, et ils régneront avec lui pendant mille  
ans.   

L'ENLEVEMENT 1965 §  106 C’est le septième âge de l’Église qui est pris dans l’Enlèvement. Tous les six 
autres  moururent.  Mais  Énoch  fut  enlevé,  car  il  ne  fut  plus  trouvé,  Dieu  l’avait  pris.  Tous  les  autres 
moururent, mais l’Enlèvement d’Énoch fut un type de l’Épouse des derniers jours, qui sera appelée hors du  
septième âge de l’Église, et sera enlevée sans passer par la mort. Nous rendons maintenant témoignage de cet  
âge. Oh! la la! Creusons maintenant plus profondément. Voyez-vous?

107 Voici aussi un type des sept âges de l’Église. Il est dit, dans Apocalypse 10.7, que le grand mystère du  
Livre devait être dévoilé par le Message du septième ange.

108 Or, il y a un Messager en haut, toujours, et un messager sur la terre. Le mot ange en anglais, veut dire  
“un  messager”.  Et  lorsque  le  septième  ange  commence  à  proclamer  son  Message,  mais  pas  lorsqu’il  
commença son ministère. 

Le prophète Branham dit     : la voix créatrice de Dieu les ressuscitera de la poussière

Exposé des sept âges de l'église Page 276  ...La voix créatrice de Dieu les fait ressusciter de la poussière, ou 
alors, s’ils ne sont pas endormis, transforme leur corps jusque dans les atomes. C’est l’enlèvement. C’est le  
glorieux Souper des Noces de l’Agneau et de Son épouse.

   Mais l’enlèvement n’est pas le seul appel. À la seconde résurrection, au jugement du grand Trône 

Blanc, des noms seront confessés devant le Père et Ses anges. 

Sortir Du Camp     1964/07/19    § 22 Et, oh, combien nous sommes reconnaissants de toutes les grandes 
bénédictions  de Dieu!  Puissent-elles  continuer  à  être  avec nous jusqu’à  ce  que cette  dernière  trompette 
sonne, et, vous savez, “nous serons tous ensemble enlevés à la rencontre du Seigneur dans les airs”. Pensez-
y! Des gens disparus; on ne vous voit plus, mais vous vous rassemblez avec le reste du groupe.
“Les vivants, qui seront restés pour la Venue du Seigneur, ne devanceront pas, ou ne feront pas obstacle”,  
c’est ça le mot, “à ceux qui se sont endormis”, pas qui sont morts. Non, les Chrétiens ne meurent pas. Ils 
prennent seulement un peu de repos, voyez-vous, c’est tout. Oh! la la! “Et la trompette de Dieu sonnera, et  
les morts en Christ ressusciteront premièrement”, ils apparaîtront à un grand nombre de personnes. Et tout à  
coup, vous êtes simplement là à regarder, et, eh bien, voilà un frère, alors vous savez que ça ne va pas tarder. 
Quelques minutes, et “nous serons changés, en un instant, en un clin d’oeil. Et avec eux, tous ensemble, nous  
disparaîtrons de la terre, enlevés à la rencontre du Seigneur dans les airs”.
23 Et de penser, avec tout ce que nous avons vu dans les Écritures, et les confirmations claires de l’heure où 
nous vivons : ça pourrait arriver avant la fin de la réunion, pensez un peu à ça, ce soir même.
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Questions Et Réponses n° 3 6 64-0830M   

362. S’il vous plaît expliquer le mystère de l’enlèvement de l’Épouse.
242      C’est juste un changement, vous voyez, nos corps. Bon, disons nos. Vous savez ce que je veux dire,  
quand je parle comme ça? Je ne veux pas être sacrilège. Je ne veux pas dire les nôtres; je ne veux pas dire  
cette église; je veux dire chaque croyant.

243      Abraham, il attendait un fils promis, qui lui avait été promis. Pas vrai? Et l’Église attend un Fils  
promis. L’Épouse (pas vrai?), l’Épouse attend le Fils promis.

244      Avant que le fils promis ait pu venir à Sara et à Abraham, leurs corps devaient être changés. Pas vrai?

245      Elle était trop âgée pour avoir un bébé. Elle n’avait pas de conduits lactaires dans son sein; son sein  
était desséché. Son ventre n’était pas fécond; elle était stérile. Elle ne pouvait pas avoir le bébé; son cœur  
était trop vieux pour supporter un accouchement. Alors, qu’est-ce qui s’est passé? Dieu l’a changée, elle est  
redevenue une jeune femme. Et Il a fait la même chose pour Abraham, puisqu’Il a dit que son corps était  
comme mort. Voyez? Il a dû transformer leur corps, pour qu’ils puissent recevoir le fils promis.

246      Et nous ne pouvons pas recevoir le Fils promis, qui nous a été promis aujourd’hui, dans ces corps  
dans lesquels nous habitons; ces corps sont des corps de péché.

247      La première conscience est celle qui contrôle ce corps-ci, par la vue, le goût, le toucher, l’odorat et 
l’ouïe, et c’est ce qui nous cause tous ces embêtements; nous raisonnons et tout le reste. Mais ce nouveau  
corps,  qui  vient  de cette nouvelle naissance (non pas la première conscience qui,  elle,  disparaîtra)...  Ce  
quelque  chose  qui  est  à  l’intérieur,  c’est  ça  qui  vit.  Tous  ceux  qui  le  comprennent,  dites  :  “Amen!”  
[L’assemblée répond : “Amen!”–N.D.É.]

248      Il ne s’agit pas de ce qui est à l’extérieur : la vue, le goût, le toucher, l’odorat et l’ouïe. Il ne s’agit pas  
de ça. Ça, ça doit passer par la mort, et ça mourra, mais la partie qui est à l’intérieur de vous, tout au fond ici,  
à  l’intérieur,  c’est  ça  la  personne qui  ne peut  pas  mourir.  Voyez? Et  c’est  ça la personne dans laquelle 
commence la nouvelle vie, qui provient de la nouvelle naissance; et ça forme une autre personne à l’image de 
cette personne que vous êtes, autour de cette vie-là. Vous saisissez?

249      Alors,  potentiellement,  c’est  ici,  à  l’intérieur,  et  qu’est-ce que c’est? La Parole promise avant  la  
fondation du monde. Ce qui entoure cela ne fait que refléter le négatif, alors que cela va refléter le positif, la  
Parole. Voyez? Et c’est la même chose, ou, l’enlèvement de l’Épouse, ce sera la même chose. La Parole qui 
est en vous, le corps se matérialisera autour de cette Parole, et il se produira la même chose que dans le cas 
de Sara.

Plantant La Vigne Et Où La Planter § 73 Finalement, Ils L'ont amené au Calvaire, et là, cette cellule de 
sang a été brisée, celle du précieux Fils de Dieu, le corps dans lequel Jéhovah habitait. Là poussa un cep avec  
ses  racines  dans  la  gloire,  et  ses  sarments  ici  sur  terre  pour  produire  une  Eglise  du  Dieu  vivant,  qui 
manifesterait Sa résurrection et Sa puissance. Qui sont ces hommes et ces femmes qui renieraient l'Eglise, la 
Vigne du Dieu vivant, l'infaillible Présence du Seigneur Jésus avec Son Eglise, pour vivre, et manifester Ses 
sarments  prédestinés,  qu'Il  s'est  acquis  avant  la  fondation  du  monde,  et  Il  a  juré,  par  un  serment,  de  
ressusciter ? Son Eglise aujourd'hui, avec la gloire de Sa résurrection vivant en Elle : 
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Exposé des sept âges de l'église Page 273 ...Jésus – la grande Semence royale – mourut. L’Incomparable, 
qui est la vie de l’Église, se tient au milieu de l’Église tout au long des sept âges de l’Église, donnant Sa vie à  
cette  Église  (le  porteur  ou  le  support)  pour  qu’à  la  fin,  Sa  vie  même  soit  reproduite  dans  des  corps 
semblables  au  Sien,  à  la  résurrection.  C’est  à  la  résurrection  que  la  Semence  royale  verra  de 
nombreuses semences  royales semblables  à  Elle,  et  ils  seront  comme  Lui,  car  Jean  dit :  “Nous  serons 
semblables à Lui.” C’est à cela que Jean-Baptiste faisait allusion en disant que Jésus amasserait le blé dans le  
grenier. Il s’agissait de la résurrection dans laquelle entreraient les rachetés, ceux qui avaient été élus à la vie  
éternelle. 

EN PARLANT DE LA VENUE DE JESUS LE PROPHETE DIT     : IL VIENT TROIS FOIS

Le Quatrième Sceau   §   210 La première venue de Christ, en tant que mortel. Il vient trois fois. Christ est  
en trois. Voyez? Observez Christ. À Sa première venue, Il est venu en tant que mortel, pour verser Son Sang 
et  mourir.  Pas  vrai?  Ça,  c’est  Sa  première  venue.  La  deuxième  venue,  c’est  l’Enlèvement;  nous  Le 
rencontrons dans les cieux, immortel. À Sa troisième venue, Il est le Dieu incarné. Amen! [Frère Branham 
tape une fois dans ses mains.–N.D.É.] Dieu, Emmanuel, pour régner sur la terre! C’est exact, trois seulement. 

UN MESSAGE QUI PRECEDE ET PREPARE SA VENUE

Exposé des sept âges de l'église Page 354 Déjà, nous voyons autour de nous les manifestations visibles des 
choses que je vous ai dites. Le mouvement œcuménique de l’ivraie est un fait attesté. Mais il y a aussi un  
autre fait : c’est que le prophète du dernier âge doit apporter un message de Dieu, un message qui précédera  
la seconde venue du Seigneur, car c’est son message qui ramènera les cœurs des enfants aux pères de la 
Pentecôte, et la restauration de la Parole sera accompagnée du rétablissement de la puissance. 

Exposé des sept âges de l'église Page 319  Or, ce messager de Malachie 4 et d’Apocalypse 10.7 va faire 
deux choses. Premièrement : selon Malachie 4, il ramènera les cœurs des enfants aux pères. Deuxièmement : 
il révélera les mystères des sept tonnerres d’Apocalypse 10, qui sont les révélations contenues dans les sept  
sceaux. Ce seront ces “vérités-mystères” divinement révélées qui ramèneront littéralement les cœurs des  
enfants aux pères de la Pentecôte. Exactement. 

N.B (il y a pas de mort en christ, car en Christ il y a pas la mort dit le prophète). Nous n’avons pas un autre  
Message pour remedier au problème des gens de Laodicée. Nous devons prêcher les promesses du jour, la  
révélation de Jésus Christ, qui fait que les portes de séjours de mort ne puisse plus prévaloir contre l'épouse-
Parole. Et les croyants qui nous ont precedés de l'autre côté en étant Chrétiens, doivent ressuscités, pour y  
arriver là, il faut aussi un dégret de perfection, le mystère révélé des sept Tonnerres, le réveil de l'épouse, le  
troisième pull, la voix que Jean avait entendue en étant ravi en Esprit, et il lui a été dit: de n'est pas l'écrire,  
et  nous  disons  que  certains  predicateur  ne  comprennent  pas  réellement  ce  que  la  révélation  de  sept  
Tonnerres, parce qu'ils ne veulent pas entrer en Esprit Saint comme Jean, en étant dans l'Esprit, il avait  
entendu ce qu'avait dit les 7 tonnerres, mais la voix lui dira de les scéllés, pourquoi     ? Dieu prévoyait déjà le  
ministère de la pierre de faîte en disant     : mais qu'aux jours de la voix du septième ange, ce mystère sera  
connu à la véritable, la vraie Eglise.

Votre Frère Mackham MANDENGE CAMBORIS
Téléphone : 0033753030829 ; email : brazzoesun@yahoo.fr

https://www.branham.fr/books/7-Seals/6


LA VOIX DE LA RESURRECTION DANS L'EPOUSE

LE MYSTERE REVELE DES SEPT TONNERRES     ; LA FOI D'ENLEVEMENT

ISRAËL À LA MER ROUGE #1-26.03.1953 §43  Mais Dieu est juste en train de dénouer les liens de 
l'église partout. Il met toutes choses en ordre maintenant afin de pouvoir arriver à l'Enlèvement. Il doit lui  
donner la foi pour l'Enlèvement avant qu'elle ne puisse participer à l'Enlèvement. 

Le Premier Sceau   §   75 Et puis il va y avoir sept Tonnerres mystérieux, qui ne sont même pas écrits du 
tout. C’est vrai. Et je crois que, par ces Sept Tonnerres, ils seront révélés dans les derniers jours afin de  
rassembler l’Épouse pour la foi de l’Enlèvement. En effet, avec ce que nous avons en ce moment, nous–nous  
ne serions pas capables d’y arriver. Il y a quelque chose. Nous devons aller plus loin. C’est tout juste si nous–
nous avons assez de foi pour la guérison Divine. Nous devons avoir assez de foi pour être changés en un  
instant, et pour être enlevés de cette terre. Et nous allons voir cela un peu plus tard, si le Seigneur le veut,  
voir où C’est écrit.
167 Mais quand il a commencé à écrire ces autres Sept Tonnerres, Il a dit : “Ne L’écris pas.” Il avait été  
chargé d’écrire tout ce qu’il voyait. Mais, quand ces Sept Tonnerres d’Apocalypse 10, là, ont fait entendre  
leurs voix, Il a dit : “Ne Les écris pas du tout.” Ce sont des mystères. Nous ne savons pas encore ce qu’ils  
sont. Mais d’après moi ils ne vont pas tarder à être révélés. Et, à ce moment-là, c’est ce qui va donner la foi  
nécessaire pour obtenir la grâce qui enlèvera cette Église, pour qu’Elle parte d’ici. Voyez? 

Le Troisième Sceau     182 Et c’est pour cette raison-là qu’aujourd’hui les–les réveils qu’on est censés avoir, 
on a des réveils dénominationnels. On n’a pas eu de véritable mouvement de réveil. Non, non, non. Non  
monsieur. N’allez pas vous imaginer qu’on a des réveils. On n’en a pas. Oh, ils ont des millions, et des  
millions, et des millions de membres d’église, mais pas de réveil nulle part. Non. Non.

183 La–l’Épouse n’a pas encore eu de réveil. Voyez? Il n’y a pas encore eu de réveil là, aucune manifestation  
de Dieu pour stimuler l’Épouse.  Voyez? C’est  ce que nous attendons en ce moment.  Il  faudra ces Sept 
Tonnerres  inconnus là-bas  pour  La réveiller  de  nouveau,  voyez-vous.  Oui.  Il  les  enverra.  Il  l’a  promis. 
Maintenant, regardez bien.

Apocalypse Livre des Symboles § 64 Ainsi rappelez-vous, l'Ange avait parlé à Daniel. Daniel a entendu 
sept tonnerres. Ils firent entendre leur voix. Daniel se saisit de sa plume et commença à écrire, et l'Ange lui  
dit : «Ne l'écris pas!» Amen.

65 Etes-vous prêts? Entrons dans ceci pendant les cinq prochaines minutes. Le voulez-vous? Ecoutez.
66 «Ne l'écris pas!» Jean vit la même chose; et cela avait déjà été écrit à l'extérieur de la Bible et il y avait  
sept sceaux sur le dos du Livre, et personne ne pouvait ouvrir ces sceaux; c'étaient ces voix. Voici la Bible  
écrite, laquelle est un mystère Elle-même. Mais sur le dos de la Bible, les révélations étaient montrées à 
Daniel, disant qu'il y a sept voix qui devaient se faire entendre, que personne ne pouvait ouvrir, et personne 
ne savait ce que c'était. Mais la Bible dit, et ce fut dit à Daniel et aussi à Jean, «Que dans le derniers jours,  
ces  sept  voix  seraient  connues  par  la  véritable,  la  vraie  Eglise.»  Le  saisissez-vous?  Pouvez-vous  voir  
comment le faux et la contrefaçon font de leur mieux pour tenir éloignés les grands hommes des endroits  
comme ceux-là?

Questions Et Réponses n° 4   395. Les Sept Tonnerres qui correspondent à sept mystères ont-ils déjà 
été révélés? Ont-ils été révélés dans les Sept Sceaux, mais sans que jusqu’ici–mais sans que jusqu’ici ils  
nous soient encore connus comme étant les Tonnerres?

78        Non, ils ont été révélés dans les Sept Sceaux; c’est à ça que les Tonnerres se rapportaient. Ils devaient 
révéler... Les Sept Tonnerres qui ont fait entendre leurs voix, et personne n’arrivait à comprendre ce que  
c’était, Jean savait ce que c’était, mais il lui a été défendu de l’écrire. Il a dit : “Mais le septième ange, aux  
jours où il sonnerait de la trompette, les sept mystères des Sept Tonnerres seraient révélés.” Et le septième  
ange est un messager, du Septième Âge de l’Église. Voyez?
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La Brèche Entre Les Sept Ages De L’Eglise Et Les Sept Sceaux  - SHP §  29 Ce Livre scellé de Sept 
Sceaux est révélé au temps des Sept Tonnerres d’Apocalypse 10, là, si vous prenez des notes. Prenons donc 
Apocalypse 10 un instant, pour que vous puissiez le comprendre, avant que nous y arrivions. Bon, ceci se 
passe au temps de la fin. En effet, écoutez : Je vis un autre ange puissant, qui descendait du ciel, enveloppé 
d’une nuée; au-dessus de sa tête... l’arc-en-ciel,...

Quelques mystères révélés par le septième ange     :

 Prenez     : la Semence du Serpent, La Divinité suprême du Seigneur Jésus Christ, les sept Âges de l’Église et  
Les sept messagers pour chaque âge, le retour de la colonne de feu dans le dernier jour", les noms des sept  
messagers et des âges des églises, les sept dimensions, le Mariage et le Divorce etc,.).C'était caché dans la  
bible jusqu'à l'ouverture de sept sceaux, la pleinitude de la Parole de nouveau manifetée. Nous prêchons la  
voix des sept Tonnerres qui ont révélés tout les mystères de Dieu pour l'épouse.

N.B     : Ne vous y trompez pas, c'est la perfection des saints vivants qui provoquera la resurection de ceux qui  
se reposent en christ comme le prophète Branham le dit :

CEUX QUI DORMENT COMPTENT SUR NOUS

LA STATURE D’UN HOMME PARFAIT - M14.10.1962 § 269 Avez-vous saisi? Ces gens, qui sont morts, 
ici, comptent sur nous et attendent après nous. Cette Église doit donc arriver à la perfection, pour provoquer 
la résurrection, et il y a des âmes sous l'autel, qui attendent que cette Église arrive à sa perfection. Mais,  
lorsque Christ  vient  effectivement...  et  cette Église,  vous voyez,  devient  toujours plus petite – c'est  une 
minorité. ... Alors viendra l'enlèvement et le départ pour la maison.

Que Ferai-je de Jésus appelé Christ   24/11/1963 § 116La dynamique de cette église sera un remplissage 
du Saint-Esprit, et nous nous en sommes servis dans une moindre mesure, lors de la descente de la Pierre de 
Faîte pour s'unir au Corps. Quand cette Tête et ce Corps s’uniront ensemble la pleine puissance du Saint-
Esprit le relève au point que même les morts, ceux qui sont morts en Christ il y a des centaines d’années, se 
lèveront dans la beauté de Sa sainteté et prendront leur envol à travers les cieux. La dynamique est le Saint-
Esprit. 

LE SIGNE – M01/09/1963 § 89 Et l'Église, qui, en ce jour, a reçu le Signe, le baptême du Saint-Esprit, 
montrant que le Sang a été répandu et que le Saint-Esprit est sur l'Église... Sans nous, ils ne peuvent donc pas  
ressusciter. Mais ils comptent sur nous, car Dieu a promis qu'Il L'aurait, et quelqu'un y sera! Je ne sais pas  
qui ce sera, mais quelqu'un Le recevra! La seule chose dont je suis responsable, c'est de Le prêcher! C'est 
l'affaire de Dieu d'être à la recherche de cette Semence prédestinée! Il y en aura là pourtant. Parce qu'ils  
seront là, chacun d'eux, l'un avec l'autre l'âge de l'eau, l'âge du Sang, et maintenant l'âge du Signe du Saint-
Esprit!

Questions et Réponses sur le Saint-Esprit      § 21 Jésus dit : « Dites à cette montagne… » Et vous savez ce 
qui est arrivé; c’est le ministère dans lequel nous entrons. Nous sommes tout en haut de la route maintenant. 
La Venue du Seigneur Jésus est pour bientôt. Et nous devons avoir la foi de l’enlèvement – dans une Église  
qui peut être changée en un instant, en un clin d’œil, pour partir – ou nous ne partirons pas. Mais ne vous 
inquiétez pas, « Elle » sera là! Elle sera là! Et quand la puissance de cette église s’élèvera, elle amènera ses 
frères; la puissance de cette église-là amènera ses frères  ; la puissance de cette église amènera d’autres frères; 
alors, il y aura une résurrection générale. Nous l’attendons avec impatience. 
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EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 157 Quand Jésus était sur terre, Il a dit : “Ne crois-tu pas 
que Je suis dans le Père, et que le Père est en Moi? Les paroles que Je vous dis, Je ne les dis pas de Moi-
même; et le Père qui demeure en Moi, c’est Lui qui fait les œuvres.” Jean 14.10. Ici, nous voyons de façon  
évidente que la manifestation parfaite de Dieu dans le Fils était le fait de l’Esprit qui habitait à l’intérieur et  
qui se manifestait en Parole et en œuvres. C’est exactement ce que nous enseignons depuis le début.  Quand 
l’épouse redeviendra une épouse-Parole, elle produira les œuvres mêmes que Jésus produisait. La Parole est 
Dieu. L’Esprit est Dieu. Ils sont UN. L’un ne peut pas agir sans l’autre. Si quelqu’un a véritablement l’Esprit  
de Dieu, il aura la Parole de Dieu. Il en était ainsi des prophètes. Ils avaient l’Esprit de Dieu qui habitait en 
eux, et la Parole venait à eux. Il en était ainsi de Jésus. Il avait en Lui l’Esprit sans mesure, et la Parole venait 
à Lui. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 368    Cet âge a débuté à l’aube du vingtième siècle. 
Comme c’est dans cet âge que la véritable Église devait redevenir l’épouse qu’elle était à la Pentecôte, nous 
savons qu’il devait nécessairement y avoir un retour de la puissance dynamique.  Ceci, les croyants l’ont 
perçu dans leur esprit, et ils se sont mis à crier à Dieu, en demandant une nouvelle effusion semblable à celle  
du premier siècle. On crut voir la réponse à ce cri quand nombre de gens se mirent à parler en langues et à 
manifester les dons de l’Esprit.  On crut alors qu’il  s’agissait  de la RESTAURATION attendue depuis si  
longtemps. Ce n’était pas le cas, car la pluie de l’arrière-saison ne peut venir qu’après la pluie de la première 
saison, qui est la pluie du printemps, celle de l’ENSEIGNEMENT. La pluie de l’arrière-saison, qui vient  
ensuite, c’est la pluie de la MOISSON. Comment ceci aurait-il pu être la chose réelle, alors que la Pluie de 
l’Enseignement n’était pas encore venue? Le Messager-Prophète qui devait être envoyé pour ENSEIGNER 
les gens et pour ramener les cœurs des enfants aux pères de la Pentecôte n’était pas encore venu. Ainsi,  
contrairement à ce qu’on pensait, la restauration et la dernière vivification pour l’enlèvement n’étaient pas 
venues.  C’était  plutôt  un  mélange,  où  les  injustes  avaient  part  à  la  bénédiction  Spirituelle  et  aux  
manifestations du Saint-Esprit, comme nous n’avons cessé de vous le montrer. La puissance démoniaque y 
avait aussi un rôle, puisque des hommes étaient sous l’empire des démons sans qu’aucun ne semble s’en 
rendre compte. Ensuite, comme preuve que ce n’était pas le VRAI, ces gens (avant même la venue d’une  
seconde génération) se sont organisés, ils ont rédigé leurs doctrines contraires à l’Écriture, et élevé leurs 
propres barrières, comme tous les autres groupes qui les avaient précédés. 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL - M18.04.1965 - § 96  Alléluia! Je suis sûr que vous voyez de quoi je 
parle. Elle était agitée de côté et d’autre au-dessus des gens. Et, pour la première fois, ce qu’il y aura, pour 
l’âge de l’Épouse, pour amener une résurrection, faire sortir des ténèbres du système des dénominations, ce  
sera un Message, disant que la pleine maturité de la Parole est revenue de nouveau, avec Sa pleine Puissance,  
et Il sera agité au-dessus des gens, par les mêmes signes et les mêmes prodiges qu’Il  avait  accomplis à  
l’époque. 
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CEUX DE CHAQUE AGES OU GENERATIONS VIENDRONT   SUCCESSIVEMENT

LES SEPT AGES DE L'EGLISE   05/12/1954, §   98. "Celui qui était le dernier sera le premier, et celui qui 

était le premier sera le dernier." Comment cela se fera-t-il ainsi? C'est l'ordre de la résurrection. Je ne connais  
personne dans la génération qui a précédé la mienne, ni dans la génération qui viendra après la mienne. Je 
reconnaîtrais les gens de cette génération-ci. Et chaque génération passera, successivement, d'un trait comme 
cela jusqu'à la fin. "Ceux qui étaient les derniers seront les premiers." Assurément, il en sera ainsi. Voyez-
vous? je reconnaîtrais  les miens.  La personne suivante,  mon papa,  reconnaîtra les siens;  son grand-père 
reconnaîtra les siens; ainsi de suite comme cela.

99.       Vague après vague, après vague, après vague, et les saints se lèveront de partout! Ne sera-ce pas 
merveilleux? [L'assemblée dit : "Amen." - N.D.E.] Amen. Cela rendra des vieux jeunes une fois de plus. Oui.  
Remarquez donc attentivement. Très bien. Viendra sur les - les nuées; et chaque œil Le verra (peu importe  
combien éloigné le temps où ils sont morts; ils Le verront qu'à même), et même ceux qui L'ont percé : toutes 
les tribus de la terre se lamenteront à cause de Lui. Oui, amen.

POURQUOI LE SAINT ESPRIT A T-IL ETE ENVOYE     ? 17/12/1959 § 50 Le même Saint-Esprit qui a 
sauvé les luthériens; qui a sanctifié les méthodistes; qui a baptisé les pentecôtistes; Il prépare maintenant la  
Venue du Seigneur Jésus. Alors que ce sera tellement puissant, ce Corps, Il viendra dans ce Groupe, une  
Église, ça fera sortir tous les autres de la tombe. Il y aura une résurrection. Voilà à quoi sert le Saint-Esprit.  
Qu’est ce que le Saint-Esprit? “Sans nous ils ne peuvent pas parvenir à la perfection.” Ils vivaient à une 
époque, d’après cela. Nous vivons à une autre époque. “Quand l’ennemi viendra comme un fleuve, Je...  
l’Esprit de Dieu lèvera un étendard contre lui.” Voyez? Maintenant, nous sommes à une époque...

51 À l’époque, ils étaient loin d’être aussi avancés qu’ils le sont aujourd’hui. Ils ne pouvaient pas faire une 
bombe atomique ou une automobile. Ils n’avaient pas la science et tout, comme on l’a maintenant, mais, et  
de ces espèces de choses mystérieuses; d’essayer de dire que l’homme est apparu tout seul, à partir de la  
poussière, et tout, et de prendre une quelconque analyse et d’essayer de prouver ça, pour faire des gens des  
incroyants. Mais maintenant, quand nous avons besoin de Lui, l’Esprit de Dieu lève un étendard. Qu’est-ce 
que c’est? Il déverse Son Esprit. Alors, ceux qui reposent là-bas, dans la tombe, ou sous l’autel de Dieu,  
comme le dit  l’Écriture, crient :  “Combien de temps, Seigneur? Combien de temps? Combien de temps  
encore?” Ce que Dieu attend, c’est moi et vous. Ce que l’Église attend, c’est moi et vous. Le temps de 
l’adoption,  quand Dieu  peut  déverser  en  nous  Sa  plénitude,  Sa  Puissance,  Sa  résurrection,  si  bien  que 
l’Église  et  Christ  seront  tellement  unis  ensemble  que  Christ  deviendra  visible  parmi  nous,  et  qu’Il 
ressuscitera les morts, et que nous partirons dans l’Enlèvement.
52 Maintenant, nous allons dire, montrer, dans un moment, qu’il n’y a que ceux qui sont remplis du Saint-
Esprit qui partent dans cet Enlèvement. “Car les autres morts ne revinrent pas à la vie pendant une période de 
mille ans.” C’est vrai. Il n’y a que les gens remplis du Saint-Esprit qui sont partis dans l’Enlèvement. Or,  
Dieu a donné le Saint-Esprit...
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L'EPOUSE DU CHRIST A  LA REVELATION DU GRAND MYSTERE

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 16 Vous vous en souvenez, j’ai dit au début de ce message 
que ce Livre que nous étudions est en fait la révélation de Jésus Lui-même dans l’Église et de Son œuvre dans les 
âges à venir. J’ai ensuite mentionné que le Saint-Esprit doit nous donner la révélation, sans quoi nous ne pouvons  
pas  la  recevoir.  Ces deux pensées réunies,  vous  pouvez  voir  que l’étude ordinaire  et  la  simple  réflexion ne  
suffiront pas à faire de ce Livre une réalité. Il faudra pour cela l’œuvre du Saint-Esprit. Ceci pour dire que ce 
Livre ne peut être révélé qu’à une catégorie spéciale de gens. Il faudra pour cela quelqu’un qui a la faculté du  
discernement prophétique. Cela nécessitera une capacité d’écouter Dieu parler. Cela nécessitera un enseignement 
surnaturel, pas seulement d’étudier en comparant un verset à l’autre, bien que ce soit une bonne chose. Mais un 
mystère  nécessite  l’enseignement  de  l’Esprit,  sans  quoi  il  ne  sera  jamais  clair.  Combien  nous  avons  besoin 
d’écouter Dieu parler, et de nous ouvrir en nous abandonnant à l’Esprit, pour entendre et pour connaître.

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE   Page 29 Jean avait la révélation, et JÉSUS était la Révélation, 
et Il S’est présenté ici même, dans ce passage de l’Écriture : “JE SUIS Celui qui était, qui est, et qui vient, le 
Tout-Puissant. Amen.”

   Si la révélation est hors de votre portée, levez les yeux et cherchez Dieu pour la recevoir. Il n’y a pas 
d’autre moyen pour vous de la recevoir. Une révélation doit venir de Dieu. Elle ne vient jamais par une  
capacité humaine, naturelle, mais c’est quelque chose que l’on reçoit de façon Spirituelle. Vous pourriez  
même mémoriser les Écritures, mais, bien que ce soit merveilleux, ce n’est pas ainsi que vous y arriverez. Il  
faut que ce soit une révélation qui vient de Dieu. Il est dit dans la Parole que personne ne peut dire que Jésus 
est le Christ, si ce n’est par le Saint-Esprit. Vous devez recevoir le Saint-Esprit; ensuite, et ensuite seulement,  
l’Esprit peut vous donner la révélation que Jésus est le Christ : Dieu, le Oint.

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE   Page 344 Sans le baptême du Saint-Esprit, vous ne pourrez 
jamais avoir les yeux ouverts à une véritable révélation Spirituelle de la Parole. Un homme sans l’Esprit est  
aveugle à Dieu et à Sa vérité. 

Apocalypse1:10 Je fus ravi en esprit au jour du Seigneur, et j'entendis derrière moi une voix forte, comme le 
son d'une trompette, 

CE MYSTERE DE LA RESURRECTION A ETE REVELE A JOB, ET C'ETAIT SA CONSOLATION

JE SAIS – S 17.04.1960 § 51 Tous ces grands hommes - nous prendraient une bonne partie de notre service 
du matin, si nous nous mettions à relever le fait qu'ils sont passés par les épreuves et ont vu Dieu. Ils sont  
passés par les épreuves et ils ont vu les Anges.   Ils sont passés par les épreuves, ils ont eu des révélations 
et ont vu des signes, et des miracles, et autres.
 52           Mais oh! aucun d'entre eux n'a vu ce que Job avait vu! Tous ces hommes, après avoir vu les Anges et  
Dieu, et après avoir vu toutes ces choses, ils n'ont rien vu qui pouvait leur donner l'espérance au-delà de la 
tombe.   Mais Job a vu la résurrection! Il a vu la Pâques.   Il a vu la chose qui réconforte chaque cœur. C'est 
alors qu'il s'exclama: «Oh! si mes paroles pouvaient être écrites dans un livre! Oh! si elles pouvaient être  
gravées avec un burin de fer sur un rocher!»
 58 Et que savez-vous d'autre, Job? Qu'avez-vous vu dans cette vision? «Dans les derniers jours Il se  
tiendra sur la terre. Et même si les vers détruisent mon corps, cependant dans ma chair je verrai Dieu, Que je  
verrai pour moi-même. Je sais que mon Rédempteur est vivant et Il se tiendra sur la terre au dernier 
jour. Même si mes reins se consument en moi, même si les vers détruisent mon corps, cependant, dans ma 
chair, je verrai Dieu. C'était là la plus grande vision.
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59            Daniel  a  vu  un  Ange.  Les  enfants  hébreux  ont  vu  le  Fils  de  Dieu.  Noé  a  vu  l'arc-en-ciel. 
Abraham a vu Dieu face à face. Mais Job a vu la résurrection; Job a vu le futur. Grâce à leur vision,  
grâce à leurs révélations, tous les patriarches et les grands saints de la Bible ont attendu impatiemment 
ce jour-là avec assurance, qu'il y aurait un temps de résurrection.

Jean    20:30 Jésus a fait encore, en présence de ses disciples, beaucoup d'autres miracles, qui ne sont pas  
écrits dans ce livre. 31 Mais ces choses ont été écrites afin que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de  
Dieu, et qu'en croyant vous ayez la vie en son nom.

Il nous est dit que Jésus a fait de choses qu'ils n’ont pas écrit. Et le prophète Branham de dire : Dieu peut  
faire des choses qui ne sont pas écrites, car Il est souverain, et ce qu'Il dit et fait ne peuvent contredir Sa  
Parole de la Bible.

Le Christ Identifié De Tous Les Âges 01/ 04/ 1964 § 25  La Bible est donc parfaitement vraie. Et c’est là-
dessus que nous nous tenons: Sur la Bible. Ça doit être AINSI DIT LE SEIGNEUR. Eh bien, nous croyons 
effectivement que Dieu peut faire des choses non écrites dans Sa Parole, parce qu’Il est Dieu. Il fait tout ce  
qu’Il veut. Mais cependant, j’aime voir chaque chose, quand on en arrive à la doctrine, provenir de la Bible. 
En effet, je crois que la Bible est la pleine révélation de Jésus-Christ. La Bible dit que c’est ce qu’Elle est.  
Elle est la révélation de Jésus-Christ. Et rien ne doit Y être ajouté, ni En être retranché. J’aime donc m’en 
tenir à ce qu’Elle dit et à ce qu’Elle promet. Si donc Il accomplit ce qu’Il a promis, c’est tout ce que je veux 
voir après tout. Alors, je sais que je Le verrai. 

        * Pour ulistrer cela en parlant de Melchisedek dans le livre de la Genèse; Paul, le messager du premier  
âge de l’Église, révèle dans l’épître aux Hébreux   7:1 En effet, ce Melchisédek, roi de Salem, sacrificateur du 
Dieu Très Haut, -qui alla au-devant d'Abraham lorsqu'il revenait de la défaite des rois, qui le bénit, 2 et à qui 
Abraham donna la dîme de tout, -qui est d'abord roi de justice, d'après la signification de son nom, ensuite roi 
de Salem, c'est-à-dire roi de paix, - 3 qui est sans père, sans mère, sans généalogie, qui n'a ni commencement 
de jours ni fin de vie, -mais qui est rendu semblable au Fils de Dieu, -ce Melchisédek demeure sacrificateur à  
perpétuité.
Vous voyez ? Il dit : que Melchisedek était sans père, ni mère, sans commencement de jours, ni fin de vie.  
Nulle part  cela était  écrit  avant  sa révélation!  Et  le  plus  grand prophète  depuis  Hénoch à nos jours,  
Branham nous a dit : qu’il a prêché comme Paul, les mystères cachés, il nous parle des messagers et leurs  
noms, la semence du serpent, et les sept voix des sept mystèrieux tonnerres, chose que les autres n'ont même  
pas  pu  voir;  De  même  Jude  l’apôtre  a  parlé  de  la  prophétie  d’Hénoch  dans  (JUDE     14).  c'était  par  
révélation, tout reside dans la volonté  de Dieu à révélée ce qui est mystère à Ses prophètes et à Sa semence,  
car Dieu ne se cache pas devant Sa semence.

UN FLASH D'INFORMATION QUI VIENT DE LA SEPTIEME DIMENSION

          * Ceci est adressé au peuple de Dieu dans le message du temps de la fin, le message est urgent, et  
l'épouse doit redevenir une épouse Parole (  Exposé des sept âges de l'église page 368), debout comme le lys  
de la vallée, prête pour l'enlèvement (Dieu Tient Sa Parole IIème partie   07/  04/  19  57 M      § 89-91). Alors quel  
genre  de ministres devons nous être à cette heure tardive où l'histoire de la rédemption arrive à sa fin? J'ai  
constaté qu'un grand nombre de bonnes personnes sincères sont gardés liés dans des églises que le prophète  
appelle des loges dénominationnels, où le dieu de cet âge mauvais tienne les gens éloignés, aveugles  pour  
qu'ils ne puissent pas voir et croire le détails de la vision que l'Ange puissant a donné à l'épouse dans ce  
dernier jour. Ils bafouent la Parole dans leurs assemblées et ne la prêche pas non plus dans Sa totalité, c'est  
comme le prophète dit : (là, ils, Le, crucifièrent) ils crucifient La Parole derrière leurs chaires une seconde  
fois. c'est des hommes pourtant sincères, mais loin de LA PAROLE REVELE,  enfermer derrière les barreaux  
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dénominationnelles qui se nomment elles-mêmes églises du réveil ou du Message du temps de la fin, mais  
Jésus  avait  promis  de bâtir  Lui-même Son Église  (Matthiens 16 :  13 à 20),  car  elle  sera bâtie  sur  la  
révélation de qui est Jésus Christ dans un âge, LA PAROLE MANIFESTEE; ( c'est là que Satan empêche les  
gens à arriver, car s'ils arrivent là, c'est leurs transformation) ;  ces hommes qui se nommes eux même  
pasteurs, docteurs, apôtres, evangeliste, prophètes sans le Saint Esprit, n'est savent pas que les brebis de  
leurs églises aurons que leurs niveau spirituel,et l'esprit qu'eux en ont( on donne que ce que l'on a). C'est  
pour quoi au lieu de faire des fils et filles de Dieu, ils ont fait que des membres des églises(naitre de la  
femme église, c'est la mort, mais naître de l'homme Christ, c'est la vie). Cependant, l’heure a sonnée où les  
portes de ces cachots doivent s'ouvrir, afin que Notre Joseph dans le dernier jour, la Pierre de faîte, Jésus  
Christ, la Parole manifestée, puisse recevoir Ses affranchits dans Son grenier. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Pg 344 Vous savez, il y a de terribles courants d’air froid qui 
ont soufflé dans l’Église dans cette génération, et j’ai bien peur que ce froid lui ait en quelque sorte fermé les  
yeux, et qu’elle soit aveugle à ce que Dieu a préparé pour elle. Elle a besoin d’huile chaude de l’Esprit de 
Dieu, pour que ses yeux s’ouvrent.  Si elle ne reçoit pas l’Esprit de Dieu, elle continuera à remplacer la  
puissance par des programmes et la Parole par des crédos. Elle mesure le succès au nombre de membres, au  
lieu de rechercher les fruits.  Les docteurs en théologie ont fermé la porte de la foi,  et  interdisent à tous 
l’entrée. Eux-mêmes n’entrent pas, et ils empêchent les autres d’entrer. Leur théologie vient d’un manuel de  
psychologie écrit par un incroyant. Il existe un manuel de psychologie dont nous avons tous besoin     : c’est la 
Bible. Il a été écrit par Dieu, et il contient la psychologie de Dieu. Vous n’avez pas besoin d’un docteur pour  
vous l’expliquer. Recevez le Saint-Esprit, et Lui vous donnera l’explication. C’est Lui qui a écrit le Livre, 
alors Il peut vous dire ce qu’il renferme et ce qu’il signifie.

                * Ainsi ce glorieux Ministère de la pierre de faite dans l’Épouse, par le messager prophète, appelle  
les prédestinés de la famine qui sévis dans les églises et le monde, à la grande Lumière, qui est la fête  
réservée aux vrais croyants prédestinés à être  gardés par le grenier remplie des blés comme au jour de  
Joseph,  il  devait  emmagasiné la nourriture.  Pour eux,  c’était  une nourriture naturelle pour une famine  
naturelle, mais ici, c’est de la Nourriture spirituelle au temps convenable pour une famine spirituelle, non  
pas  de  pain,  mais  d’entendre  la  vraie  révélation de la  Parole  de  Dieu venue fraichement  du  trône de  
mésericorde (Amos 8:11) et cela forme l'épouse, comme Dieu bâtit Son Eglise comme une personne, un  
individu, en Lui-même, pour qu'elle soit appelé.

Dieu bâtit Son Église comme une personne, un individu     ;

LA STATURE D'UN HOMME PARFAIT § 338 Voilà – sept âges de l’Église, sept marches. Dieu bâtit Son 
Église comme une personne, un individu, en Lui-même. La gloire, la puissance de Dieu descendant à travers 
ceci, nous soudant ensemble. C’est pourquoi les pentecôtistes ont mis dehors les luthériens, ont mis dehors  
les wesleyens et les autres – ils ne savent pas de quoi ils parlent. Vous voyez, ils ont vécu dans cette partie-ci  
du temple. Voilà pourquoi certains peuvent monter jusqu’à cette hauteur, puis retomber. Mais il y a une partie  
véritable de cela qui continue à former ce bâtiment. Allons-y : “Je restaurerai”, a dit le Seigneur.

339 Vous vous rappelez L’Arbre-Épouse? Vous vous rappelez le sermon sur l’Arbre-Épouse? Ils l’ont dévoré 
jusqu’à sa base, mais Il l’a émondé. Il avait des branches dénominationnelles; Il les a émondées. Ils ont  
commencé une autre église, des branches dénominationnelles; Il les a émondées. Mais le coeur de cet arbre a 
continué à grandir.  “Au temps du soir, la lumière paraîtra.” Voyez-vous? C’est alors que vient Christ,  le  
Saint-Esprit. Jésus descend et s’installe à la tête de l’Église, et alors, Il ressuscitera cette Église, qui est Son 
propre Corps.
340 Là-dedans  se  trouve  le  Corps,  et  la  manière  dont  Dieu  s’attend  à  ce  que  nous  croissions,  en  tant  
qu’individus, c’est la manière dont Il  a fait  entrer Son Église, pour qu’elle croisse. Avec chaque âge de  
l’Église – et cela forme ensuite une grande Église.
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              * le prophète William Branham par le Saint Esprit, a emmagasiné et a distribué aujourd’hui cette  
nourriture spirituelle avant que cela arrive aux Ephésiens 4, au moment où nous remarquons la plus grande  
sécheresse  spirituelle  dans les  églises  organisées  dénominationnellement,  qu’elles  aient  jamais  connues  
dépuis la descente de l'Onction à 1906 rue d'Azuza. Gloire soit rendu à Dieu, car Jésus Christ allait se  
révélé aux gentils, par le ministère prophétique, à tranvers Son prophète pour donné à Son épouse Sa double  
portion de l'Esprit, pour la differenciée des autres églises, et dans ce corps mystique, Il choisit (Exposé des 
sept âges de l'église page 331),  non seulement que  Dieu a suscité le messager pour les âges, Il leurs a aussi  
donnés, des merveilleux auxiliaires pour continués a gardé la voix de messager vivante(comme les corbeaux 
nourrissaient Elie) afin de transmettre aux  élus le detail de la vision, dans cet Âge d'Or, l'âge de l'épouse  
Parole.

LE VERITABLE SCEAU DE PAQUES 02/04/1961 §  72 Mais si vous remarquez, aussitôt que la voix d'Abel 
s'est  tue  dans  la  mort,  Dieu  a  suscité  Seth  à  sa  place.  Ce  n'était  rien  d'autre  qu'une  prépâques,  une  
prérésurrection, soit un remplacement en attendant que vienne la résurrection. Cela a continué pendant un 
moment; nous voyons que cela a continué à travers l'Ancien Testament. Les prophètes, Dieu a gardé Sa Voix 
vivante par les prophètes. Ils ont proclamé la Parole de Dieu, mais les gens les ont lapidés. Et aussitôt qu'ils 
en avaient lapidé un et qu'ils l'avaient ôté de la scène, Dieu en suscitait un autre. Et quand les gens lapidaient  
ce dernier et l'ôtaient de la scène, Dieu en suscitait un autre. Il a toujours gardé Son témoignage vivant. À  
travers les âges, Il a gardé Sa Voix vivante devant les gens, depuis l'Eden   .

    *  L'épouse du christ doit être nourrit et gardée par la Parole révélée, comme nous avons souligner ci-
haut. C'est pourquoi aujourd’hui, nous adressons ceci aux ministres, nous devons être sérieux dans ce que  
nous faisons, pour continués a distribuer fidelement cette nourriture emmagasiner aux prédestinés qui sont  
dans le pays de la promesse, ayant le droit de manger le pain de Vie, le blé du pays, l'arbre de vie, la Parole  
Révélée  qui  est  la  chair  du  Fils  de  l'homme,  la  promesse  suprême  accomplie,  Malachie  4     :1à  5-6,  
d’Apocalypse 10:1 à 7, Luc 17     : 28 à 30, Hébreux 13:8, Jean 14:12, Zacharie 14:7,  les Tonnerres qui  
grondent dans la simplicité, le grand reveil de l'épouse, qui fait reculer l'ennemi.

Le Christ Identifié De Tous Les Âges 01/ 04/ 1964 § 7 Et maintenant, nous nous réjouissons d’un réveil qui 
dure depuis environ quinze ans. Selon l’histoire, c’est à ma connaissance le temps le plus long qu’un réveil 
ait jamais duré. Généralement, un réveil dure environ trois ans, puis, ça s’éteint. Mais nous croyons que 
celui-ci est l’un des derniers grands réveils que le monde recevra, et c’est arrivé dans le dernier âge, l’âge de 
Laodicée, à la fin de la dispensation de la Pentecôte. Et je crois que l’église est maintenant en train de tomber 
dans la tiédeur, comme la Bible l’a prédit. Et nous voyons qu’on attrape la dernière partie, alors que nous  
voyons des événements arriver tels qu’ils arrivent dans le monde pendant les quelques derniers jours…

L'ENLEVEMENT § 47 Dieu a distribué Sa parole dans chaque âge. Et chacun de ces âges doit manifester  
cela. Il a aussi ordonné d’avance des hommes pour accomplir cette Parole dans les âges. Chaque fois qu’Il a 
distribué Sa Parole, Il a destiné un homme pour cela. Du temps de Moïse, Il a destiné Moïse. Lorsqu’Il 
décida du moment où le Fils de Dieu devait naître, Il Le destina à cela. Pour chaque âge, Il a destiné Ses  
hommes.  Il  les  a  ordonnés  d’avance,  comme  le  dit  la  Bible.  Rien...  Si  Dieu  est  infini,  tout-puissant,  
omnipotent, omniprésent, omniscient, Il savait toutes choses depuis le commencement. Il n’y a rien qui ne  
soit à sa place; c’est seulement nous qui le pensons... Tout marche.. 

LA PAROLE PARLE EST LA SEMENCE ORIGINELLE 18/02/1962 § 110  Voilà  pourquoi  chaque 
génération a son propre réveil, l’occasion de recevoir la Parole; ainsi le Dieu souverain, au Jugement... 

113 Donc, voilà pourquoi chaque réveil a son propre rév-... Chaque génération a son réveil. Dieu Lui-même 
suscite un homme, Il lui confie Sa Parole, et Il l’envoie apporter le message destiné à cet âge-là. 
118 Maintenant, souvenez-vous, c’est exact. Voilà pourquoi chaque génération a son propre réveil, il lui est  

Votre Frère Mackham MANDENGE CAMBORIS
Téléphone : 0033753030829 ; email : brazzoesun@yahoo.fr



LA VOIX DE LA RESURRECTION DANS L'EPOUSE

donné l’occasion de recevoir la Parole. Après quoi ils hybrident la chose. Au lieu de continuer à avancer avec 
Elle, ils vont ailleurs.

119  Ma  mission,  je  crois,  pour  laquelle  Dieu  m’a  appelé.  Je–je  devrai  dire  des  choses  personnelles 
aujourd’hui; en effet, je vous avais dit que j’allais le faire, voyez-vous, et que j’allais le dire au monde entier.  
Ma mission, je crois, sur terre, c’est (quoi?), c’est d’être le précurseur de la Parole qui doit venir, voyez-vous,  
la Parole qui doit venir, c’est-à-dire Christ. Et Christ, en Lui, il y a le Millénium et il y a tout, en Lui, parce 
qu’Il est la Parole. Voyez? Très bien

* Chaque nouveau reveil authentique aura lieu, parce que les hommes sont revenus à la vraie Parole de  
leur âge.

 EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Pg 150 J’espère que vous commencez à le voir maintenant. 
Peut-être comprenez-vous maintenant pourquoi je ne suis pas du même avis que les fondamentalistes et que  
les pentecôtistes. Je dois m’en tenir à la Parole, comme le Seigneur l’a révélée. Je n’ai pas traité le sujet à  
fond,  ce  qui  demanderait  un  autre  livre,  mais  avec  l’aide  du  Seigneur,  nous  allons  avoir  beaucoup  de 
prédications, de bandes et de messages sur tous ces points, pour vous aider à comprendre et faire concorder  
toutes les Écritures.

   “Que celui qui a des oreilles entende ce que l’Esprit dit aux Églises de chacun des âges.” Dans chaque  

âge, c’était le même cri. Écoutez ce que l’Esprit dit. Si vous êtes Chrétien, vous reviendrez à ce qu’enseigne 
l’Esprit,  c’est-à-dire à la Parole pour cet  âge-ci.  Chaque messager de chaque âge prêchera cette Parole. 
Chaque nouveau réveil authentique aura lieu parce que des hommes sont revenus à la Parole pour leur âge. 
Le cri de chaque âge, c’est la réprimande     : “Vous avez quitté la Parole de Dieu. Repentez-vous, et revenez à 
la Parole.” Du premier livre de la Bible (la Genèse) jusqu’au dernier livre (l’Apocalypse), le mécontentement 
de Dieu n’a qu’une seule cause     : qu’on quitte la Parole; et il n’y a qu’un seul remède pour retrouver Sa 
faveur     : qu’on revienne à la Parole.

Si vous êtes de la vraie semence, si vous êtes véritablement baptisé du Saint-Esprit,  vous donnerez plus 
d’importance à Sa Parole qu’à votre nécessaire, et vous aurez un ardent désir de vivre de TOUTE Parole qui sort  

de la bouche de Dieu. 

UNE AUTRE RESURRECTION QUI EST LA SECONDE SERA POUR LE RESTE D'ISRAEL ET 
LA VIERGE FOLLE

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Pg 269-270 C’est à la seconde résurrection que les “âmes qui 
sont sous l’autel”, dont il est question dans le cinquième sceau (Apocalypse 6.9-11) reçoivent des vêtements 
blancs et, bien sûr, la vie éternelle – sans quoi les vêtements blancs n’auraient aucun sens. “Quand Il ouvrit le 
cinquième sceau, je vis sous l’autel les âmes de ceux qui avaient été immolés à cause de la Parole de Dieu et  
à  cause  du  témoignage qu’ils  avaient  rendu.  Ils  crièrent  d’une  voix  forte,  en  disant :  Jusques  à  quand, 
Souverain saint et véritable, tardes-Tu à juger, et à tirer vengeance de notre sang sur les habitants de la terre? 
Une robe blanche fut donnée à chacun d’eux; et il leur fut dit de se tenir en repos quelque temps encore,  
jusqu’à ce que fût complet le nombre de leurs compagnons de service et de leurs frères qui devaient être mis 
à mort comme eux.” Remarquez bien ici qu’aucun de ceux qui étaient sous l’autel n’avait été tué à cause du 
témoignage de Jésus. Ils n’étaient pas comme Antipas, qui avait été mis à mort pour avoir retenu Son Nom.  
Ceux-ci n’étaient pas nés de nouveau, et ne possédaient pas la vie éternelle. Ils reviennent à la résurrection, 
et reçoivent la vie parce qu’ils se sont appuyés sur la Parole. Et voyez comme ils crient vengeance! Ils ne  
sont certes pas de la substance dont est faite l’épouse. L’épouse présente l’autre joue et dit : “Père, pardonne-
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leur, ils ne savent pas ce qu’ils font.” Ce sont des Juifs. Forcément, puisqu’ils sont dans le cinquième sceau,  
et c’est dans le quatrième sceau que l’épouse des nations part dans l’enlèvement. Ainsi, ces Juifs ne sont pas  
nés de Son Esprit. Ils ne croient même pas que Jésus est le Messie.  Mais, comme ils avaient été aveuglés  
par Dieu dans l’intérêt des gens des nations, Dieu leur a donné la vie éternelle, parce que, bien que 
n’ayant pas pu venir à Lui, ils ont néanmoins été véritablement fidèles à tout ce qu’ils connaissaient de la 
Parole, et ils sont morts pour elle; en effet, des multitudes sont morts sous Hitler, Staline, etc., et il en mourra 
encore.

  
 C’est à la seconde résurrection que les cinq vierges folles apparaîtront. Remarquez que c’étaient des 

vierges. Elles n’avaient pas le Saint-Esprit, ce qui fait qu’elles ne pouvaient pas être de l’épouse, alors que  
les cinq vierges sages, qui avaient de l’huile, sont devenues des membres de cette épouse. Mais ces gens-là,  
puisqu’ils étaient à part, puisqu’ils aimaient Dieu, qu’ils essayaient de demeurer fidèles à la Parole selon ce 
qu’ils en connaissaient, et qu’ils ont apporté leur aide à l’œuvre du Seigneur, ils réapparaîtront au temps de la  
fin. Ils seront absents du millénium, qui, comme vous commencez à le voir par ces vérités, est une période 
beaucoup plus importante et merveilleuse que nous n’aurions pu le penser ou le croire.

Page 271 En second lieu, il y a une autre catégorie. Leurs noms sont aussi inscrits dans le Livre de Vie, et 

ils apparaîtront dans la seconde résurrection. Les vierges folles et les justes, dont il est parlé dans Matthieu  
25, en font partie. Dans cette catégorie, on trouve aussi ceux qui n’adorent pas la bête, et qui ne se laissent  
pas entraîner dans le système de l’antichrist, mais qui meurent à cause de leur foi, bien qu’ils ne soient pas de  
l’Épouse, car ils ne sont pas nés de nouveau. Mais ils apparaîtront à la seconde résurrection, et ils entreront  
dans la vie éternelle. 

* Ainsi mes frère, comprenez bien ces choses ; Dieu dit que, ce qui est naturel est le type de spirituel, c'est  
pourquoi  ce  qui  s'était  passé  avec  les  morts  de  l’Ancien  Testament  qui  avaient  entendus  LA VOIX du  
Créateur, se répétera avant Sa seconde venue. La Voix de Jésus sur la croix, c'était peut être un grand bruit  
naturel que ceux qui étiez là avaient entendus, mais pas les morts qui attendaient de l'autre côté, pour eux,  
cela était un Ordre de ce préparer à voir leurs rédempteur pour sortir.
Ne lisez pas la Bible comme un journal, il vous faut mettre les lunettes de prophète majuer de votre temps, si  
non, vous manquerez certainement la pierre de faite de la révélation. Dieu vous a donné le Saint Esprit pour  
exercer des dons dans Son Eglise, et Il fait de ses ministres des hommes speciaux pour faire continués a faire  
vivre Sa voix (Ephésiens 4 : 7 à14 ; I Corinthiens 12 :1 à 13) ; (Avertissement, puis Jugement - § 105 à  
108).

La Délivrance vient dans le mystère de la Divinité Suprême … le plus grand de tous les mystère

* De même que Dieu a Sa trinité (Père, Fils, et Saint-Esprit), de même aussi Satan a sa trinité (la mort, le  
séjour des morts, et la tombe). C’est Satan qui régnait sur ces choses avant l’œuvre du Calvaire, mais Christ  
les a récupérer en payant le prix au Calvaire. Dans l’Ancien Testament, personne n’allait au Ciel après sa  
mort. Tous allaient au séjour des morts où Satan avait sa juridiction. C’est pourquoi Jésus a dit à Nicodème  
dans Jean 3     : 13 : « Personne n’est monté au ciel, si ce n'est le Fils qui est dans le sein du Père» C’est après  
l’œuvre du Calvaire que les saints pouvaient aller au Ciel. Paul est l’un de ceux qui y sont montés, et il nous  
en parle dans  II Corinthiens 12     :2  . Ainsi,  quand les hommes mourraient  dans l’Ancien Alliance,  qu'ils  
soient saints ou pécheurs , Satan avait le droit légal de le prendre et le garder, parce que Adam avait perdu  
son livre, ainsi la justice de la loi pour le péché sur tous les hommes criait, par consequant, Satan  mettaient  
leurs âmes en prison, au séjour des morts, et enfemait leurs corps dans la tombe, puis s’asseyait devant  la  
porte, les clefs de la mort et des séjours des morts dans sa main.
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N.B : la Divinité suprême du Seigneur Jésus Christ est la plus grande de toutes les révélations, et tu ne  
posperera jamais, si tu ne crois pas à cela, c'est là le point de départ, pour bien finir.

LA VISION DE PATMOS  04 /12/1960, § 144 soir  .   La plus grande de toutes les révélations, c’est celle de 
la Divinité, la Divinité suprême de notre Seigneur Jésus-Christ. Vous ne ferez pas de progrès tant que vous  
n’aurez pas cru à Cela, vous sortirez... C’est pourquoi Pierre a dit: «Repentez-vous, puis voyez la Divinité. 
Soyez baptisé au Nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos péchés, alors vous serez prêts à entrer dans  
l’Esprit.» La  première  chose que  vous devez connaître,  c’est  la  Divinité  de  Christ.  «Je  suis  l’Alpha et 
l’Oméga. De A à Z, c’est Moi; il n’y a rien en dehors de Moi. J’étais au commencement; Je serai à la fin. Je 
suis Celui qui était, qui est et qui vient, le Tout-Puissant.» Pensez-y. C’est ce qu’a dit la trompette. 

145 Fais attention, Jean. Tu es entré dans l'Esprit. Quelque chose va t'être révélé. Qu'est-ce? Premièrement,  
une  trompette  sonne  :  "Je  suis  l'Alpha  et  l'Oméga."  C'est  la  première  de  toutes  les  révélations.
Ô,  pécheur,  incline-toi  et  repens-toi  avant  qu'il  ne  soit  trop tard.  "Je  suis  l'Alpha et  l'Oméga."  C'est  la 
première chose qu'Il lui révéla : Qui Il était. Qui approche? Est-ce ce Roi Jésus? Ce Roi Dieu? Ce Roi Saint-
Esprit? Il a dit : "Je suis tout cela. De A à Z, c'est Moi. Je suis le commencement et la fin. Je suis l'Immortel,  
l'Eternel."   

Le prophète Branham dit     :

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page      20 La Bible enseigne que DIEU ÉTAIT EN CHRIST. Le 
CORPS était Jésus. En Lui demeurait toute la plénitude de la Divinité, CORPORELLEMENT. Rien ne peut  
être plus clair que cela. Mystère, oui. Et pourtant vrai. Cela ne peut pas être plus clair. Donc, s’Il n’était pas  
trois personnes à l’époque, Il ne peut pas être trois personnes maintenant. UN SEUL DIEU, et ce même Dieu 
a été fait chair.

   Jésus a dit : “Je suis sorti de Dieu et Je vais (Je retourne) à Dieu.” Jean 16.27-28. C’est exactement ce 

qui est arrivé. Il a disparu de la terre par Sa mort, Sa mise au tombeau, Sa résurrection et Son ascension.  
Ensuite, Paul L’a rencontré sur le chemin de Damas; Il a parlé à Paul et lui a dit  : “Saul, Saul, pourquoi Me 
persécutes-tu?” Paul a dit : “Qui es-Tu, Seigneur?” Il lui a répondu : “Je suis Jésus.” Il était une colonne de 
feu, une lumière aveuglante. Il avait repris cette forme, exactement comme Il avait dit qu’Il allait le faire. Il  
avait repris la forme qu’Il avait avant de revêtir un tabernacle de chair. C’est exactement comme cela que 
Jean a vu la chose. Jean 1.18 : “Personne n’a jamais vu Dieu; le Fils unique, qui est dans le sein du Père, est 
Celui qui L’a fait connaître.” Remarquez où Jean dit que Jésus EST. Il est DANS le sein du Père.

Page 60 Quelle promesse a-t-Il jamais manqué de manifester devant nous? Pourquoi craindrait-elle la punition ou 
la mort? Tout cela a été vaincu. Voici le puissant vainqueur. Voici Celui qui a vaincu le monde visible et le monde  
invisible. Ce n’est pas comme Alexandre, qui a conquis le monde à l’âge de trente-trois ans, et qui, comme il  
n’avait plus rien à conquérir, est mort victime du péché et d’une vie de débauche. Ce n’est pas comme Napoléon,  
qui avait conquis toute l’Europe, mais qui a fini par être vaincu à Waterloo et exilé sur l’île d’Elbe; finalement,  
c’est lui qui a été vaincu. Mais rien ne peut vaincre Christ. Celui qui est descendu est maintenant monté au-dessus  
de tout, et il Lui a été donné un Nom qui est au-dessus de tout nom. Oui, Il a vaincu la mort, le séjour des morts et  
la tombe, et Il en a les clés. Ce qu’Il délie est délié, et ce qu’Il lie est lié. On ne peut pas changer cela. Il n’y avait  
pas de vainqueur avant Lui, et il n’y en a aucun autre que Lui. Lui seul est le Sauveur, le Rédempteur. Il est le  
SEUL Dieu, et Son Nom est “Seigneur Jésus-Christ”. 
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Page 62 Mais comme aperçu final de ce chapitre, considérez-Le alors qu’Il se tient là, au milieu des lampes d’or,  
avec les sept étoiles dans Sa main droite. Oh, comme c’est saisissant de Le voir qui se tient là, dans Sa Divinité 
Suprême. Il est le Juge, le Sacrificateur, le Roi, l’Aigle, l’Agneau, le Lion, l’Alpha, l’Oméga, le Commencement 
et la Fin, le Père, le Fils, le Saint-Esprit, Celui qui était, qui est, qui vient, le Tout-Puissant, le TOUT EN TOUT.  
Le voilà, Celui qui est le Chef et le Consommateur. L’Agneau est digne! Il a prouvé Sa valeur en payant Lui-
même le prix de notre salut. Maintenant, Il se tient dans toute Sa puissance et toute Sa gloire, et toutes choses Lui 
sont remises, car Il est le Juge. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 38b Et,  un  de ces  jours,  tout  ce  qui  est  dans  le  temps 
s’arrêtera quand la trompette de Dieu retentira, que les morts en Christ ressusciteront, et que poindra le matin  
éternel, resplendissant de beauté. À ce moment-là, tout fléchira le genou, car il est écrit  : “C’est pourquoi aussi 
Dieu  L’a  souverainement  élevé,  et  Lui  a  donné le  Nom qui est  au-dessus  de  tout  nom, afin  qu’au Nom de 
Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ  
est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père.” Philippiens 2.9-11. 

   Page 40 Il vient bientôt. L’Alpha et l’Oméga, le Prophète, Sacrificateur et Roi, le Tout en Tout, le Seigneur 
Dieu des Armées revient bientôt. Oui, Seigneur Jésus, Seul et Unique Vrai Dieu, viens bientôt! 

La trinité du diable : la mort, le séjour des morts et la tombe : Dans le domaine physique
                                                                                                           Dans le domaine religieux
                                                                                                           Les eprits seducteurs

C’est Le Lever Du Soleil  18. 04. 1965 § 51 La trinité du diable : la mort, le séjour des morts et la 
tombe; en effet, Satan est l’auteur de la mort, il est le possesseur du séjour des morts, et aussi de la tombe. 
C’était là la trinité de Satan, et une seule chose en était la cause, c’était la mort.  La mort vous envoie dans la 
tombe; et en étant un pécheur, vous allez au séjour des morts. Tout cela, c’était une seule chose, la trinité de  
Satan, c’est-à-dire la mort. C’est ce qui avait retenu l’homme captif, pendant toutes ces années.

Satan avait que sa trinité et leurs clés, sans le titre de proprièté incotestable

LA BRECHE  ENTRE  LES  SEPT  AGES  ET  LES  SEPT  SCEAUX  §116 Maintenant,  oh!  la  la! 
maintenant, le titre de propriété confisqué est maintenant entre les mains du Propriétaire originel, le Dieu 
Tout-Puissant. Le titre de propriété qui donne droit à la terre et à la Vie Éternelle, quand Adam l’a perdu, les  
mains sales de Satan ne pouvaient pas le prendre, alors il est retourné à son Propriétaire originel, Dieu Lui-
même. Nous allons le voir, dans une minute. Il est là, assis sur le Trône, et Il l’a dans Sa main, le titre de  
propriété. [Frère Branham tape deux fois dans ses mains.–N.D.É.] Oh, je me sens religieux, là. Le titre de 
propriété qui donne droit  à la Vie Éternelle,  le  titre de propriété incontestable,  qui donne droit  à la Vie  
Éternelle, quand Adam l’a perdu, en choisissant la sagesse au lieu de la foi, il est retourné dans les mains du  
Propriétaire, le Dieu Tout-Puissant. Comme c’est glorieux!

117 Bien. En attendant. Qu’est-ce qu’il fait? Il est dans les mains de Dieu, en attendant que les droits à la 
rédemption se fassent valoir. Il a pourvu d’un moyen de rédemption, Il a pourvu d’un chemin de retour,  
aussi, un jour, le Rédempteur doit le reprendre. Vous voyez où nous en arrivons, maintenant? Nous allons  
observer ce Personnage qui est assis sur le Trône. Bien. En attendant que les droits à la rédemption se fassent  
valoir, sa rédemption.
118 Qu’est-ce que ce Livre de la Rédemption, ce titre de propriété, ce titre de propriété incontestable? “Vous 
dites : ‘Incontestable’?” Incontestable, ça veut dire quoi? Ça veut dire qu’une recherche approfondie a été  
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faite, qu’on est remonté jusqu’à son origine. Comme cette petite–comme cette petite goutte d’encre de ce 
matin, quand elle est tombée dans le décolorant, elle est retournée jusqu’à son origine. Et quand le péché a 
été confessé et qu’il est tombé dans le Sang de Jésus-Christ, oh! la la! ça produit un titre incontestable, vous  
retournez tout droit au Créateur. Vous devenez un fils de Dieu. Le titre de propriété incontestable est entre les  
mains du Tout-Puissant. Oh! la la!
119 Sa rédemption signifie la possession légale complète de tout ce qui a été perdu par Adam et Ève. Oh! la 
la! [Frère Branham tape une fois dans ses mains.–N.D.É.] Quel effet cela devrait faire à un Chrétien né de 
nouveau! La possession légale du titre incontestable, du titre de propriété qui donne droit à la Vie Éternelle,  
signifie que vous possédez tout ce qu’Adam et Ève ont perdu. Fiou! Qu’est-ce que vous dites de ça, frère? La  
possession de cet acte!

Dieu a remis entre les mains de l’homme un moyen de revenir vers ce qu’il cherchait.

CE JOUR LA SUR LE CALVAIRE § 56 Le plus grand prix qui ait jamais été payé, le Seul qui pouvait le 
payer est venu le payer, au Calvaire. C’est là que le grand prix a été payé. Voilà un des points. Dieu avait  
exigé ça. Aucun homme n’en était digne. Aucun homme n’en était capable. Aucun homme ne pouvait le  
faire. Alors Dieu est venu, Lui-même, Il s’est fait homme, Il a vécu une vie humaine, sujette aux désirs  
humains, et Il a été crucifié au Calvaire. Et là, alors que Satan pensait qu’Il ne le ferait pas, qu’Il n’irait pas  
jusqu’au  bout,  Il  a  supporté  Gethsémané  et  toutes  les  tentations  que  n’importe  quel  homme  a  jamais  
supportées. Il a supporté tout ça, exactement comme tous les hommes, mais Il a payé le prix. 
61 Le prix avait été payé, l’esclavage de Satan avait été brisé. Dieu a remis entre les mains de l’homme un  
moyen de revenir vers ce qu’il cherchait. Il n’avait plus à pleurer. Ce coup, quand Il a cassé les reins de  
Satan, là-bas au Calvaire, les reins du péché, de la maladie! Et c’est ce qui ramène chaque être mortel de la  
terre dans la Présence de Dieu, avec ses péchés pardonnés. Alléluia! Nos péchés sont pardonnés. Satan ne  
peut plus nous garder dans l’obscurité, éloignés de Dieu. 

LA REVELATION  EST POUR VOUS UN FACTEUR D'UNE  IMPORTANCE CAPITALE,  pour 
recevoir le sens profond de ce mystère de l'Amour Divin, qu'il a fallu a Dieu pour en délivrer de l' 

La Voix forte de Jésus Christ, est une grande révélation, dans Matthieu 16. 13-17, le Seigneur Jésus-Christ 
dit à Pierre : « Tu es heureux, Simon, fils de Jonas, car ce ne sont pas la chair et le sang qui t’ont révélé cela,  
mais  c’est  Mon  Père  qui  est  dans  les  cieux. »     EXPOSE  Page  13 On  n’insistera  jamais  trop  sur  
l’importance pour le vrai croyant de la révélation par l’Esprit. La révélation est pour vous un facteur d’une 
importance  capitale,  peut-être  même  plus  que  vous  ne  le  pensez.  Je  ne  parle  pas  là  de  ce  Livre  de  
l’Apocalypse et de vous; je parle de TOUTE révélation. C’est une chose de la plus haute importance pour 
l’Église. Vous souvenez-vous de Matthieu 16, où Jésus demande à Ses disciples : “Qui dit-on que Je suis, 
Moi, le Fils de l’Homme? Ils répondirent : Les uns disent que Tu es Jean-Baptiste; les autres, Élie; les autres 
Jérémie, ou l’un des prophètes. Et vous, leur dit-Il, qui dites-vous que Je suis? Simon Pierre répondit  : Tu es 
le Christ, le Fils du Dieu vivant. Jésus, reprenant la parole, lui dit : Tu es heureux, Simon, fils de Jonas; car 
ce ne sont pas la chair et le sang qui t’ont révélé cela, mais c’est Mon Père qui est dans les cieux. Et Moi, Je 
te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre Je bâtirai Mon Église, et que les portes du séjour des morts ne  
prévaudront point contre elle.

EXPOSE Page 29 Si la révélation est hors de votre portée, levez les yeux et cherchez Dieu pour la recevoir. 
Il n’y a pas d’autre moyen pour vous de la recevoir. Une révélation doit venir de Dieu. Elle ne vient jamais 
par une capacité humaine, naturelle,  mais c’est quelque chose que l’on reçoit  de façon Spirituelle.  Vous 
pourriez même mémoriser les Écritures, mais, bien que ce soit merveilleux, ce n’est pas ainsi que vous y  
arriverez. Il faut que ce soit une révélation qui vient de Dieu. Il est dit dans la Parole que personne ne peut 
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dire que Jésus est le Christ, si ce n’est par le Saint-Esprit. Vous devez recevoir le Saint-Esprit; ensuite, et  
ensuite seulement, l’Esprit peut vous donner la révélation que Jésus est le Christ : Dieu, le Oint

EXPOSE Page 344 Sans le baptême du Saint-Esprit, vous ne pourrez jamais avoir les yeux ouverts à une  
véritable révélation Spirituelle de la Parole. Un homme sans l’Esprit est aveugle à Dieu et à Sa vérité. 
 
    *  Le prophète  de dire :  l’Eglise  de  Dieu  est  bâtie  sur  la  révélation.  C’est  cette  révélation  qui  est  
révélée par la Voix de l'Archange à l'épouse, laquelle a le pouvoir de ressusciter les morts, tant spirituelle  
que physique, et les portes du séjour des morts, la tombe et satan lui-même ne prévaudront point contre  
l'Epouse Parole. L'épouse du Christ ne lutte pas contre la chair et le sang, mais contre les principautés dans  
les lieux celeste, mais elle lutte dans la victoire de Son époux 

Ephésiens   6:12 Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre  
les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes.  
13 C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir  
ferme après avoir tout surmonté.  14 Tenez donc ferme: ayez à vos reins la vérité pour ceinture; revêtez la  
cuirasse de la justice; 15 mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne l'Évangile de paix; 16 prenez 
par-dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre tous les traits enflammés du  
malin; 17 prenez aussi le casque du salut, et l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu. 

N'ayez pas peur, Jésus Christ a prévalu pour vous

(LA BRECHE ENTRE LES SEPT AGES ET LES SEPT SCEAUX § 176 “Ne sois pas affligé, Jean. Ne 
pleure pas. Car le Lion de la tribu de Juda, le Rejeton et la Postérité de David, Il a prévalu.”
177 Prévaloir, ça veut dire “lutter contre et vaincre”. Oh! Au jardin de Gethsémané, quand les gouttes de  
Sang tombaient de Son visage, Il était en train de vaincre. Voyez? Fiou! Voyez?
178 “Le Lion, et le Rejeton de David, a prévalu, a vaincu.” 

Le Puissant Conquérant 10/01/1958  §18 Je L’entend dire : “Satan, Je suis le Fils de Dieu né virginalement. 
Mon Sang est encore tout frais sur la croix. Je rempli toutes les conditions pour la race déchue d’Adam, et Je  
suis descendu ici pour conquérir et pour vaincre. » Amen. Il S’est approché du diable et a arraché les clefs 
de la mort et du séjour des morts, les a accrochées à Son côté, et lui a donné un coup de pied qui l’a 
projeté dans les enfers auxquels il appartient. Il est toujours le puissant Conquérant. 

Exposé  Page 15   Si la véritable révélation habite nos vies, les portes de l’enfer ne pourront pas prévaloir  
contre nous, .

Les tombes  doivent s’ouvrir, car Jésus est la porte de la bergerie pour les brebis.  

Dieu Se Cache et Se Révèle dans la Simplicité  § 379 Et puis, quand ils disent que «     les – les tombes vont 
s’ouvrir     ».  Comment les tombes vont-elles s’ouvrir? Alors que, je—je n’ai pas le temps de l’approfondir 
comme j’aurais voulu. Il faut que j’en parle, vous voyez, juste pour vous faire voir la simplicité de Dieu. Et  
ce calcium, cette potasse, et tout, alors que—que… Tout ce qu’il y a en vous, comme matériaux, ça ne donne  
qu’une cuillérée. C’est vrai. Et ce qui arrive c’est que ça redevient esprit et vie.  Dieu n’a qu’à parler et 
l’Enlèvement va se faire.    Il n’est pas question d’aller là-bas, et que les Anges descendent avec leurs 
pelles pour ouvrir les tombes et en faire sortir quelque vieux cadavre, là. Qu’est-ce? Tout ça, c’est né du 
péché pour commencer. Mais, C’en sera un nouveau, semblable à celui-là, vous savez. Voyez? Personne… 
Vous  dites :  « Les  tombes  vont  s’ouvrir.  Les  morts  en  sortiront. »  C’est  peut-être  vrai,  mais  elles  ne 
s’ouvriront pas dans le sens que vous, vous dites « ouvrir ». Voyez? C’est vrai. Voyez? Ça ne se passera 
pas de cette manière-là. 
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LA VOIX DE LA RESURRECTION DANS L'EPOUSE

 * Dieu n'a pas a recommencé le processus de création, mais Dieu appelera, et à la résurrection Ses  
semences sortiront de partout, quel que soit la façon qu'elles étaient partis (pareil pour l’enlèvement de  
l'épouse, cette même voix, la trompette les appelera aux noces de l'Agneau). Néanmoins, les tombes ne vont  
s’ouvrir  dans le sens de la pensée humaine. Pour les morts en Christ, à Sa voix, les tombes des âges des  
ténèbres de l’église s’ouvriront dans un premier temps(un exode vers la gloire), à la voix du septième ange,  
puis cette Parole épouse révélée arriver en maturité, perfection, relevera les saints de tous les âges dans la  
splendeur  du  Christ.  C'est  pour  vous  dire  que  cette  grande  histoire  de  la  rédemption  révélée  par  la  
révélation de l’heure où nous vivons arrive à sa fin, c'est la restauration promise  EXPOSE DES SEPT 
AGES DE L'EGLISE Page 368 (3), même la nature se rejouie de sa délivrance, de voir les fils de Dieu  
débarrassés du péché, qui les plongaient dans la mort, car sa délivrance dépend de la délivrance d'Adam.

           * Dans Apocalypse 5. 1-8, il est fait état d’une scène pathétique. Jean a entendu la voix forte de  
l’ange dire : « Qui est digne d’ouvrir le livre, et d’en rompre les sceaux ? » Il  s’agissait du Livre de la  
Rédemption. 
* Les saints de tous les âges ne pouvaient entendre leurs noms, tant qu’on n’avait pas trouvé un Parent  
Rédempteur, capable de prendre le livre, le regarder et rompre les sceaux. Ceux des âges passé de l'ancien  
testament étaient en prison, dans les séjours de morts, dans les ténèbres de Satan, et ils attendaient que cet  
Agneau-là, ce Parent Rédempteur, puisse prévaloir, les délivrer et les ramèner à la vraie communion. La  
Bible rend témoignage que Jean a pleuré. S’il a pleuré dit le saint prophète Branham, c’est parce que tout  
serait perdu, si ce Parent n’était pas trouvé et quand il a vu q'il y avait un proche parent rédempteur, Christ,  
capable de payer le prix et d 'expliquer comment Il nous a sauvé, il a dit :

APOCALYPSE   5:7 Il vint, et il prit le livre de la main droite de celui qui était assis sur le trône. 8 Quand il 
eut pris le livre, les quatre êtres vivants et les vingt-quatre vieillards se prosternèrent devant l'agneau, tenant  
chacun une harpe et des coupes d'or remplies de parfums, qui sont les prières des saints. 9 Et ils chantaient 
un cantique nouveau, en disant:  Tu es digne de prendre le livre, et  d'en ouvrir les sceaux; car tu as été  
immolé, et tu as racheté pour Dieu par ton sang des hommes de toute tribu, de toute langue, de tout peuple, et  
de toute nation; 10 tu as fait d'eux un royaume et des sacrificateurs pour notre Dieu, et ils régneront sur la  
terre.  11 Je regardai, et j'entendis la voix de beaucoup d'anges autour du trône et des êtres vivants et des  
vieillards, et leur nombre était des myriades de myriades et des milliers de milliers. 12 Ils disaient d'une voix 
forte: L'agneau qui a été immolé est digne de recevoir la puissance, la richesse, la sagesse, la force, l'honneur,  
la gloire, et la louange. 13 Et toutes les créatures qui sont dans le ciel, sur la terre, sous la terre, sur la mer, et  
tout ce qui s'y trouve, je les entendis qui disaient: A celui qui est assis sur le trône, et à l'agneau, soient la  
louange, l'honneur, la gloire, et la force, aux siècles des siècles! 14 Et les quatre êtres vivants disaient: Amen! 
Et les vieillards se prosternèrent et adorèrent.

Ces choses sont vrai, et c’est pour cette raison que Jésus devait aller à la croix portant le péché de Son  
peuple, mourrir, afin de les racheter, pour ramèner l’humanité déchue.

        * Et nous lisons, qu'Il commença par souffrir l’agonie à Gethsémané, alors que Dieu Le soumettait à  
une opération chirurgicale, le prophète dit : que Dieu le sépara au calvaire, en enlevant de Lui l’Esprit qui  
faisait de Lui Dieu Esprit, afin qu’Il meurt comme un homme. Jusque-là, Il était Homme et Dieu. Et dans cet  
état là, Il ne pouvait pas mourir, par conséquent, Il ne pouvait pas nous sauver, parce que Dieu Esprit Saint  
ne meurt pas. Les Juifs ont essayé à plusieurs reprises de Le tuer, mais Jésus disparaissait de devant leurs  
yeux et s’en allait  (Jean 8 :57-59 ; Luc 4 :28-30). Le Père a dû l’emmener à Gethsémané, ce qui signifie  
« pressoir à huile », pour ôter de Lui le Saint-Esprit (l’Huile), et n’en laisser que l’homme sacrifice, pour  
nous rachété et renvoyer le Saint Esprit qui est Sa vie qui vient dans l'adorateur, afin qu'ils adorent en Esprit  
et en Vérité Jean 4:23 à 24.
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LA VOIX DE LA RESURRECTION DANS L'EPOUSE

Le Fondement Fondamental De La F  oi  13/01/1955 § 38 Il était Lui-même la Divinité faite chair ici sur 
terre, afin de manifester Son amour aux gens et ôter le péché de la terre. Il est venu ici afin de pouvoir ancrer  
la mort dans son propre corps, afin d’ancrer la maladie dans son propre corps.  La malédiction qui devait 
peser sur vous, Il l’a prise sur Lui-même, et Il devait mourir comme un homme afin de vous racheter et vous  
ramener à cette pleine communion avec le Père. Quelle chose merveilleuse. 

L’Infaillibilité De La Parole De Dieu  -  Chicago, IL., 004. 04. 1956 E-57 Ça ne peut pas glisser, nous 
ne pouvons pas tomber. O Dieu, le monde pense que nous sommes fous, que nous sommes dans les nuages.  
Mais nous sommes soutenus, élevés. Comme un aigle, Seigneur, nous avons été emportés au loin dans un 
enlèvement de la foi et de la gloire. Et les Anges de Dieu sont avec nous, pour nous servir les bénédictions 
spirituelles, nous aider le long du chemin, et nous encourager, alors que nous avons en vue la montagne de  
Sion.

* Epouse,  voici ce que fit pour nous « la Voix de Dieu » en ce glorieux jour de la délivrance de  
l’Epouse . Que la paix de notre Seigneur soit sur vous.

C'est le grand jour de la fête, que Jésus, se tenant debout, s'écria: Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi, et  
qu'il boive, type du septième âge et la voix du septième ange, c'est JESUS CHRIST en nouveau qui cri (si  
quelqu'un a soif, qu'il vienne à Moi.

Jean   7:37 Le dernier jour, le grand jour de la fête, Jésus, se tenant debout, s'écria: Si quelqu'un a soif, qu'il  
vienne à moi, et qu'il boive. 38 Celui qui croit en moi, des fleuves d'eau vive couleront de son sein, comme 
dit l'Écriture. 39 Il dit cela de l'Esprit que devaient recevoir ceux qui croiraient en lui; car l'Esprit n'était pas 
encore, parce que Jésus n'avait pas encore été glorifié.  40 Des gens de la foule, ayant entendu ces paroles, 
disaient: Celui-ci est vraiment le prophète.  41 D'autres disaient: C'est le Christ. Et d'autres disaient: Est-ce 
bien de la Galilée que doit venir le Christ? 42 L'Écriture ne dit-elle pas que c'est de la postérité de David, et 
du village de Bethléhem, où était David, que le Christ doit venir? 43 Il y eut donc, à cause de lui, division 
parmi la foule.

Esaïe 55:1-2 Vous tous qui avez soif, venez aux eaux, Même celui qui n'a pas d'argent! Venez, achetez et  
mangez, Venez, achetez du vin et du lait, sans argent, sans rien payer! Pourquoi pesez-vous de l'argent pour  
ce qui ne nourrit  pas? Pourquoi travaillez-vous pour ce qui ne rassasie pas? Écoutez-moi donc, et vous 
mangerez ce qui est bon, Et votre âme se délectera de mets succulents.  

APOCALYPSE   10:  3 et il cria d'une voix forte, comme rugit un lion. Quand il cria, les sept tonnerres firent 
entendre leurs voix. 4 Et quand les sept tonnerres eurent fait entendre leurs voix, j'allais écrire; et j'entendis  
du ciel une voix qui disait: Scelle ce qu'ont dit les sept tonnerres, et ne l'écris pas. 5 Et l'ange, que je voyais 
debout sur la mer et sur la terre, leva sa main droite vers le ciel,  6 et jura par celui qui vit aux siècles des 
siècles, qui a créé le ciel et les choses qui y sont, la terre et les choses qui y sont, et la mer et les choses qui y 
sont, qu'il n'y aurait plus de temps, 7 mais qu'aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de la 
trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme il l'a annoncé à ses serviteurs, les prophètes.  8 Et la 
voix, que j'avais entendue du ciel, me parla de nouveau, et dit: Va, prends le petit livre ouvert dans la main de  
l'ange qui se tient debout sur la mer et sur la terre.
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LA VOIX DE LA RESURRECTION DANS L'EPOUSE

SA VOIX EN NOUS DOIT PROUVER AU MONDE SA RESURRECTION 

C'est le lever du Soleil § 61 Remarquez, en soi, le Message même de l’Évangile, c’est de prouver aux gens 
qu’Il est ressuscité. “Allez dire à Mes disciples que Je suis ressuscité des morts, et que J’irai les rejoindre,  
pour le leur confirmer.” Ô Dieu! en ce dernier jour, il y aura de nouveau de la Lumière sur la surface de la  
terre! “Et Je prouverai à Mes disciples! Allez leur dire que Je ne suis pas mort, et que Je ne suis pas une 
tradition, mais que Je suis un Christ vivant. J’irai les rejoindre. Transmettez ce Message à Mes disciples, que 
Je suis ressuscité des morts”, l’Évangile, la bonne nouvelle.

Vous dites : “C’est vrai, ça?” 

65 Maintenant, l’essence même du Message qui a été envoyé, c’est “qu’Il est ressuscité des morts”; nous,  
Ses bénéficiaires, nous qui partageons la résurrection avec Lui, nous en retirons les avantages, en prouvant  
au monde qu’Il est vivant. Nous ne pouvons pas le faire en paroles seulement. Nous ne pouvons pas le faire 
par une tradition d’homme. Tout ce que nous faisons, c’est refléter exactement ce que nous indiquons aux 
gens. 

69 Et si votre esprit, qui est en vous, est regardé comme mort, et que vous êtes oints de la Vie qui était en 
Christ, qu’Elle est sur vous! Romains 8.11 dit : “Si l’Esprit qui a ressuscité Christ d’entre les morts habite en  
vous, Il vivifiera aussi vos corps mortels”, cette même Vie, ces mêmes puissances, ces mêmes bénéficiaires, 
qu’Il avait ici sur terre, qui venaient de Dieu. Il vous a rachetés, une Semence qui était connue d’avance de  
Dieu, dont les noms ont été mis dans le Livre de Vie de l’Agneau avant la fondation du monde. 
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	Sortir Du Camp 1964/07/19 § 22 Et, oh, combien nous sommes reconnaissants de toutes les grandes bénédictions de Dieu! Puissent-elles continuer à être avec nous jusqu’à ce que cette dernière trompette sonne, et, vous savez, “nous serons tous ensemble enlevés à la rencontre du Seigneur dans les airs”. Pensez-y! Des gens disparus; on ne vous voit plus, mais vous vous rassemblez avec le reste du groupe.
	“Les vivants, qui seront restés pour la Venue du Seigneur, ne devanceront pas, ou ne feront pas obstacle”, c’est ça le mot, “à ceux qui se sont endormis”, pas qui sont morts. Non, les Chrétiens ne meurent pas. Ils prennent seulement un peu de repos, voyez-vous, c’est tout. Oh! la la! “Et la trompette de Dieu sonnera, et les morts en Christ ressusciteront premièrement”, ils apparaîtront à un grand nombre de personnes. Et tout à coup, vous êtes simplement là à regarder, et, eh bien, voilà un frère, alors vous savez que ça ne va pas tarder. Quelques minutes, et “nous serons changés, en un instant, en un clin d’oeil. Et avec eux, tous ensemble, nous disparaîtrons de la terre, enlevés à la rencontre du Seigneur dans les airs”.
	Questions Et Réponses n° 3 6 64-0830M
	Questions Et Réponses n° 4 395. Les Sept Tonnerres qui correspondent à sept mystères ont-ils déjà été révélés? Ont-ils été révélés dans les Sept Sceaux, mais sans que jusqu’ici–mais sans que jusqu’ici ils nous soient encore connus comme étant les Tonnerres?
	LES SEPT AGES DE L'EGLISE 05/12/1954, § 98. "Celui qui était le dernier sera le premier, et celui qui était le premier sera le dernier." Comment cela se fera-t-il ainsi? C'est l'ordre de la résurrection. Je ne connais personne dans la génération qui a précédé la mienne, ni dans la génération qui viendra après la mienne. Je reconnaîtrais les gens de cette génération-ci. Et chaque génération passera, successivement, d'un trait comme cela jusqu'à la fin. "Ceux qui étaient les derniers seront les premiers." Assurément, il en sera ainsi. Voyez-vous? je reconnaîtrais les miens. La personne suivante, mon papa, reconnaîtra les siens; son grand-père reconnaîtra les siens; ainsi de suite comme cela.

